Hongkong Dolly

par Moera Coon

Jeune mariée, Flavie quitte la France pour Hong-Kong, afin d'y rejoindre son mari, cadre dans une grande boîte informatique. Elle compte bien y mener la vie oisive des femmes d'expatriés, entre shopping et salons de thé. Mais dès le début, la situation dérape. Flavie surprend son mari au lit avec leur petite bonne, puis découvre la face cachée de celui-ci : joueur invétéré, il a tout perdu au jeu. Pour régler ses dettes auprès d'un riche homme d'affaires, il lui prête Flavie pour une semaine. Elle va alors vivre la vie d'une concubine moderne, faite de luxe et de plaisirs sexuels raffinés, auprès de son nouveau maître chinois.

Établi depuis une dizaine d'années à Hongkong, Moera Coon est spécialiste des milieux d'affaires chinois et participe à de nombreuses fêtes officielles ou clandestines. Sexe, dollars et concubines, Moera Coon vit au rythme de cette nouvelle Chine capitaliste.

CHAPITRE I

L’Airbus se présenta sur la piste de l’aéroport aménagé sur un remblai artificiel, dans les eaux de l’île de Lantau, au large de Hongkong. Le nez collé au hublot de la cabine des first class, Flavie s’accrochait à sa ceinture de sécurité. L’impression que l’avion allait s’écraser dans la mer était saisissante. Blasés, les autres passagers, des hommes d’affaires chinois en costume anglais, aux doigts chargés d’énormes bagues en or, feuilletaient des journaux. Au moment où les roues de l’Airbus touchaient la piste, Flavie ferma les yeux avec l’impression de n’être qu’une petite provinciale paniquée. C’était son premier vol international longue distance. Douze heures sans escale pour rejoindre son mari à Hongkong.

Mariée depuis six mois à Pierre-François, directeur régional d’une multinationale américaine ayant son siège à Hongkong, Flavie venait le rejoindre après trois mois de séparation. Tout était allé si vite depuis leur rencontre qu’elle n’avait pas eu le temps de réaliser ce véritable conte de fées moderne : coup de foudre à un salon professionnel dans un palace de Monaco où elle était hôtesse d’accueil, puis mariage express, avant qu’elle ne devienne une expatriée comme tant d’épouses de cadres internationaux. Preuve de confiance, Pierre-François lui avait laissé le soin, avant son départ de Paris, de s’occuper de la vente de son trois-pièces de Boulogne. Muté pour trois ans à Hongkong, il comptait poursuivre sa carrière en Asie à la fin de sa première affectation.

Passionnée de culture asiatique, Flavie souhaitait profiter de cette opportunité pour reprendre des études. Elle ne voulait pas passer ses journées à attendre sagement le retour de son mari à la maison. Dynamique, curieuse, elle appréhendait les retrouvailles. Malgré ses e-mails et leurs longues conversations au téléphone, il lui semblait qu’il était encore un étranger pour elle. La voix nasillarde du commandant de bord chassa ses doutes.

— Permettez-moi au nom de l’équipage de vous souhaiter un bon séjour à Hongkong !

Il donna la température locale, mais Flavie n’avait d’yeux que pour les cargos qui avançaient en file indienne vers le port Victoria, et pour les hautes tours de verre, sur lesquelles miroitait le soleil matinal.

Après les formalités de douane, le passage à l’émigration, Flavie récupéra son bagage, une simple valise à roulettes, ses affaires ayant été expédiées de Paris par fret aérien. Dans le hall des arrivées, une foule attendait les passagers, certains avec des pancartes portant des noms chinois ou anglais. Surprise de ne pas voir son mari, elle jeta un coup d’œil aux pancartes dans l’espoir de lire son nom. Sans doute, Pierre-François n’avait pas pu se dégager de ses obligations professionnelles, avait envoyé son chauffeur à la place. Elle faillit l’appeler sur son portable, puis se ravisa. Il fallait qu’elle apprenne à se débrouiller. Malgré la fatigue du décalage horaire, elle traîna sa valise vers la station de taxis. En franchissant le sas, frontière entre l’aéroport climatisé et l’extérieur, elle sentit une chape de plomb s’abattre sur elle.

Elle transpirait, suffoquant dans les vapeurs de kérosène qui flottaient au-dessus de l’aéroport ; sa valise, malgré les roulettes, pesait une tonne. Son premier réflexe fut d’ôter la veste de son tailleur, puis de s’éponger le front. Une chaleur poisseuse l’enveloppait de la tête aux pieds. L’envie de retourner vers la fraîcheur de la salle d’attente lui traversa l’esprit, avant qu’elle ne se décide à poursuivre son chemin. Elle monta dans le taxi conduit par un Chinois portant des gants blancs. Il verrouilla les portes arrière grâce à un bouton près du volant, puis lut la carte de visite de son mari indiquant l’adresse de la tour où il occupait un appartement de fonction. Il démarra lentement, se mêla au trafic infernal de Hongkong. Trente minutes plus tard, il s’arrêtait au pied d’une résidence perchée sur une colline verdoyante, qui dominait la baie de Causeway.

Un planton à l’entrée indiqua l’ascenseur, au fond du vaste hall en marbre blanc, avec une cascade, des rochers couverts de mousse, des fleurs de lotus flottant dans le bassin. Le luxe, les hautes colonnes, l’accueil de la réception où officiaient des Chinoises rappelaient l’ambiance d’un palace. Des agents de sécurité en uniforme filtraient les visiteurs ; il y avait même quelques boutiques. L’ascenseur, une bulle de verre qui emmena Flavie au trentième étage, offrait une vision panoramique de la baie de Hongkong et des montagnes environnantes. La gêne occasionnée par le tailleur fripé, la transpiration, la fatigue s’effaçait devant la vision enchanteresse. Munie de la carte magnétique qui servait de clef, Flavie, une fois sur le palier, courut vers l’appartement. Elle passa la carte dans le boîtier de lecture ; la porte s’ouvrit sans bruit.

Elle lâcha sa valise dans le couloir, se dirigea vers le salon agrémenté d’une immense baie vitrée donnant sur une large terrasse protégée du vent par des bambous. Elle eut la surprise de voir que le ménage n’était pas fait, des bouteilles de whisky jonchaient le parquet, du linge sale traînait sur un fauteuil en osier. Une odeur de cigare empestait le salon, en l’absence de climatisation. Son premier geste fut d’aérer en se demandant la raison d’un tel désordre. Dans la cuisine, c’était pire : des boîtes vides de pizza s’empilaient sur la table, des cannettes de bière encombraient l’évier. Flavie allait changer de pièce quand une femme nue apparut dans le couloir : des cheveux noir corbeau jusqu’aux reins, des petits seins pointus, un pubis à longs poils…

Gênée par sa nudité, Flavie ne sut quoi lui dire. La femme se frotta les yeux cernés de sommeil. Puis elle se gratta la tête en la fixant.

— Vous m’avez réveillée ! Vous n’auriez pas une clope ?

Elle parlait un anglais scolaire, avec un fort accent. Son teint bronzé ne semblait pas chinois. Passée la surprise, Flavie se présenta :

— Je suis l’épouse de monsieur Monceau. Il ne vous a pas prévenue de mon arrivée ?

La femme ouvrait grand les yeux, soudain réveillée. Elle se couvrit les seins d’une main, masqua sa chatte de l’autre. Flavie eut le temps de remarquer une trace de morsure sous le téton droit.

— Sorry ! Je suis Anita, votre maid, de Manille !

Elle disparut en reculant. Flavie n’eut pas le temps de la questionner davantage, le téléphone du salon sonnait. Elle décrocha, soulagée d’entendre enfin la voix de son mari. Il s’excusa pour son retard, à cause d’un rendez-vous de dernière minute. Quand elle lui parla de la présence de la bonne philippine, il y eut un blanc sur la ligne.

— Ne t’inquiète pas, elle s’occupe de tout ! C’est la boîte qui paye.

Il raccrocha, alors que les questions se bousculaient dans la tête de Flavie. En particulier, sur l’origine de la marque de morsure sur le sein de la bonne. C’était un des jeux de Pierre-François avec elle : lui mordre les mamelons, y laisser l’empreinte de ses dents. « Te bouffer les nichons », comme il disait. Avait-il goûté à ceux d’Anita ?

CHAPITRE II

La journée s’écoula au ralenti pour Flavie agacée par la présence de la bonne qui babillait sans arrêt. Guère organisée, il lui fallut des heures pour débarrasser les salons, ranger la cuisine. Chaque fois que Flavie proposait son aide, elle secouait la tête.

— Non ! Pas travail pour vous ! Vous allez shopping !

Après une sieste en début d’après-midi, Flavie choisit de descendre dans la galerie de la résidence pour se changer les idées. Il lui tardait que son mari rentre, éclaircisse la situation. Elle prit un thé glacé dans un bar qui ouvrait sur le jardin intérieur de la résidence. Des jets d’eau apportaient une fraîcheur agréable dans la chaleur moite. Les jeunes serveurs en col Mao saluaient avec force courbettes les femmes occidentales qui papotaient autour de gâteaux et de glaces. À la table voisine de la sienne, une rousse à la crinière flamboyante lui adressa un petit salut de la main, auquel Flavie répondit d’un hochement du menton. La poitrine de la femme menaçait de déborder de son top en coton quand elle se penchait pour prendre son verre.

Flavie flâna un moment dans la galerie marchande, avant de remonter à l’appartement. Elle croisa Anita dans l’ascenseur, un cabas sous le bras.

— Ce soir, dîner spécial en votre honneur !

Flavie soupira, espérant que ses qualités de cuisinière dépassaient celles de femme de ménage.

Le dîner surpassa ses espérances, même si Anita semblait éviter tout regard envers Pierre-François. Ce dernier affichait une mine épuisée par de longues journées de travail, les traits tirés, les yeux cernés. Il n’avait plus la même décontraction qu’à Paris, fumait comme un pompier, touchait à peine aux plats. Préférant boire du whisky à du vin de Chine, il vida le tiers d’une bouteille sans flancher. Méconnaissable, il sursautait au moindre bruit provenant de la terrasse ou quand son portable sonnait. Entre deux bouffées de cigarette, il expliquait à Flavie la terrible tension engendrée par son poste à responsabilité.

— Les Chinetoques ont beau être des Rouges, ils sont plus capitalistes que les Ricains ! Le fric, le fric, ils en veulent toujours plus !

Ses propos la surprirent, lui qui aimait l’argent, qui avait des goûts de luxe plutôt marqués…

Anita occupait une petite chambre de bonne près de la salle de bains…

Une fois seuls dans leur chambre, les époux se couchèrent en silence. Pierre-François s’étendit sur le lit sans prendre de douche, mit la clim à fond. Flavie grelottait en se déshabillant, alors qu’il suait à grosses gouttes. Assommé par l’alcool, il s’endormit sans la toucher. Désarçonnée, elle se roula en boule contre lui, sanglota dans le noir. La joie des retrouvailles était gâchée ; elle ne reconnaissait plus son mari. Elle peina à trouver le sommeil, se réveilla en sursaut à trois heures du matin sous l’effet du décalage horaire. Elle tâtonna sur les draps, alluma, constata l’absence de son mari. Intriguée, elle quitta le lit, se dirigea vers le salon éclairé par la pleine lune.

Flavie passa dans la cuisine, espérant l’y trouver en train de manger un morceau. Personne, ni dans la salle de bains, ni dans la chambre d’ami, vide pour l’instant. Un rai de lumière filtrait sous la chambre d’Anita. Le cœur battant, elle s’approcha de la porte, colla son oreille. Des soupirs qui ne trompaient pas lui parvinrent. Se retenant d’ouvrir la porte à la volée, elle regarda à travers le trou de la serrure. Pierre-François était vautré sur le lit de la bonne, nu, une cannette de Tsing Tao à portée de main. Agenouillée entre ses cuisses, elle le suçait. Quand ils s’étaient couchés en fin de soirée, il ne bandait pas, mais maintenant, il exhibait une érection impressionnante. Anita peinait à l’avaler en entier. La petite langue rose s’enroulait autour du gland, pendant qu’il lui pinçait ses seins en tordant les mamelons. Elle balayait ses cheveux qui la gênaient d’un revers de la main, puis l’aspirait avec voracité.

Anéantie, Flavie chancela sur la moquette, les larmes aux yeux. Son mariage s’écroulait sous ses yeux, il la trompait avec une petite sauvageonne illettrée des Philippines, une gamine de seize ans. Elle ne pouvait y croire, pas lui ! Elle se remit à les observer pour vérifier qu’elle ne rêvait pas. Quand il l’attrapa par les épaules pour lui mordiller les tétons, elle sut qu’elle avait vu juste le matin. Un brusque accès de jalousie monta en elle, elle aurait voulu avoir le courage de les séparer, gifler sa rivale. Elle n’en fit rien, stupéfaite de voir son mari se retirer de la bouche d’Anita, puis la soulever par les hanches. Il la fit asseoir sur sa bite dressée, l’empala avec une force qu’elle ne soupçonnait pas. Anita en eut le souffle coupé, ses grosses lèvres étirées au maximum sous la pression de la queue plantée en elle. Il allait la déchirer, elle si frêle avec ses petits seins, sa taille de guêpe.

Malgré sa fureur, un début d’excitation saisit Flavie, comme si elle épiait un couple inconnu ou visionnait un DVD porno, comme Pierre-François aimait à le faire en sa compagnie. Il faisait coulisser la Philippine ; les fesses potelées claquaient en travers des cuisses nerveuses. Ses seins sautillaient, ses longs cheveux flottaient tel un voile autour d’elle. La sueur coulait sur le corps jeune ; elle s’accrochait en griffant son mari. Le lit grinçait sous les coups de reins ; Anita le chevauchait en serrant les cuisses autour des siennes. Il n’eut plus la force de la soulever, c’est elle qui prit le relais en ondulant du bassin. Il lui mit la main sur la bouche pour étouffer ses gémissements, ne la libéra qu’au moment de jouir.

Il la fit asseoir sur ses genoux, la laissa lui prendre sa bite pour qu’il éjacule sur sa chatte. La queue semblait encore plus grande dans la petite main. Anita l’enfonça dans sa toison abondante, la secoua le temps qu’il se vide. Flavie en avait assez vu. Telle une somnambule, elle regagna sa chambre. Elle se couvrit le corps avec le drap, honteuse d’avoir mouillé au spectacle de son mari en train de baiser la bonne. Était-ce déjà les effets du climat de mousson, ou bien le décalage horaire ? Quand Pierre-François la rejoignit en silence, elle voulut en avoir le cœur net. Avec une audace qu’elle n’avait jamais eue, elle lui prit la queue au bout encore gluant, le branla. Il banda tout de suite, à croire qu’il n’avait pas eu sa dose. Et quand Flavie s’allongea tête-bêche contre lui, il ne fit rien pour la chasser.

Le goût du foutre mêlé à celui de la chatte d’Anita envahit la bouche de Flavie. De nouveau excitée, elle le pompait avec fièvre. Il ne prononça pas un mot jusqu’à ce qu’il jouisse dans sa bouche. Repu, il se mit à ronfler en lui tournant le dos.

CHAPITRE III

Pierre-François déjeuna d’un bol de café préparé par une Anita aux yeux rouges, drapée dans un paréo exotique. Il feignait de ne pas la voir, un œil sur CNN qui donnait les cours de la Bourse. Pieds nus, elle n’arrêtait pas de bâiller en trottinant de la cuisine au salon. Avant de partir, Pierre-François embrassa sa femme sur le front.

— Demain, je t’emmène à Macao ! Un de mes gros clients nous invite dans son casino.

Flavie lui souhaita une bonne journée. Elle n’avait aucune rancœur, et cela la tracassait. Vers onze heures, alors qu’elle paressait sur la terrasse avec un guide touristique de la ville, Anita vint lui annoncer qu’elle avait de la visite. Surprise, Flavie découvrit la femme rousse qu’elle avait vue la veille au bar.

— Marlène Dubreuil, nous sommes voisines ! On se fait la bise ?

Les cheveux en pétard, un rouge à lèvres agressif qui élargissait une bouche déjà charnue, Marlène portait un chemisier crème qui mettait en valeur ses gros seins, aux pointes qui perçaient sous la soie. Avec les premiers boutons défaits, elle offrait une vue plongeante sur son décolleté profond. Une jupe imitation Chanel achevait de lui donner des faux airs de bourgeoise. Sans y être invitée, elle prit place sur la terrasse, se servit un verre de thé glacé.

— Je suis parisienne, moi aussi. Mon mari est dans la finance, ça fait un an que nous habitons ici. On se tutoie, d’accord ? Il y a si peu de Françaises dans ce trou du cul de la Chine !

Nature, elle parlait comme une marchande de poissons ; Flavie l’écoutait, ravie de ne plus penser à ses déboires conjugaux. Avisant le Guide du routard sur la table, Marlène le referma avec un clin d’œil :

— Oublie ce truc pour touristes, je vais te montrer la vraie Chine ! D’abord, avec ton teint d’endive, tu as besoin d’un peu de détente. Viens, on va t’inscrire au club de fitness de la résidence.

Flavie la suivit, enchantée d’être prise en main. En passant devant Anita qui venait de mettre un feuilleton télé à l’eau de rose, Marlène chuchota :

— Méfie-toi de cette punaise ! Ces filles-là sont fainéantes et chapardeuses, et en plus, elles sont prêtes à tout pour te piquer ton mari !

Dans l’ascenseur, elle lui avoua changer de bonne tous les trois mois, histoire d’éviter tout souci.

Ragaillardie par une séance de stretching et une demi-heure de bronzage, Flavie suivit Marlène pour déjeuner dans un restaurant branché de Kowloon, où les femmes expatriées aimaient tenir salon.

— La règle d’or à Hongkong pour nous autres, pauvres femmes au foyer, est simple : nos chers maris bossent comme des dingues, et nous, on claque leur fric !

Le restaurant se trouvait au sommet d’une des innombrables tours surplombant le port Victoria. Trois Européennes devisaient à une table près de l’immense baie vitrée circulaire.

— Les filles, je vous présente Flavie, qui vient d’arriver parmi nous !

Les femmes se levèrent à tour de rôle pour lui faire la bise, deux Anglaises et une Américaine bon chic bon genre. Bijoux rutilants, robes griffées et maquillage discret, elles affichaient un look moins voyant que celui de Marlène. Pamela, de Boston, proposa à Flavie de goûter les dim sum, des bouchées à la vapeur pour garder la ligne. Une fois le repas servi avec du thé au jasmin, elles papotèrent sur les derniers ragots de Hongkong, avec une prédilection pour les coucheries des unes et des autres. Flavie comprit qu’outre dépenser l’argent du ménage, ces expatriées avaient toutes des aventures extraconjugales pour tromper leur ennui. Travailler aurait été mal vu dans ce monde, ce qui chagrina Flavie qui souhaitait reprendre des études. Au dessert, composé de mangues et de crème de soja, une des Anglaises, Nicky, suggéra de poursuivre l’après-midi dans un thé dansant de Mong Kok.

— Tu vas adorer ! annonça Marlène à Flavie. Ce sera notre cadeau de bienvenue !

Pamela offrit le repas, puis elles allèrent prendre un taxi. En découvrant le quartier de Mong Kok aux ruelles étroites et sombres, où des bars aux enseignes fatiguées cohabitaient avec des échoppes vendant des DVD pirates, Flavie se demanda dans quel bouge ces femmes l’emmenaient. De jeunes Chinois en costume étriqué traînaient sur les trottoirs, cigarette au bec, mine de mauvais garçon. Le taxi stoppa à l’entrée d’un dancing devant lequel un nain habillé en smoking usé aux coudes accueillait les clients. Marlène régla la course et les femmes entourèrent le nain avec effusion, se penchant pour l’embrasser.

— Salut Charlie !

Obséquieux, ce dernier fit la révérence à Flavie ; ses petits yeux bridés la reluquaient sans vergogne. Elle n’osait faire un mouvement de peur qu’il voie sa culotte.

— Suivez-moi !

Il ouvrit la porte munie d’une vitre opaque, puis les conduisit à l’intérieur du dancing. Autour de la piste faiblement éclairée par des néons et des boules à facettes sorties des années soixante-dix, des box séparés par des paravents permettaient une totale intimité aux clientes. Au comptoir, des Chinois, pantalon noir moulant, chemise blanche, nœud papillon, attendaient, un badge avec un numéro accroché à leur poche de chemise. Elles prirent place dans un des box en retrait de la piste. Une musique de tango sirupeuse donnait à l’endroit une ambiance surannée. Flavie se croyait emportée dans un film de Wong Kar-Wai. La New-Yorkaise du groupe, Sissy, commanda du whisky et des gâteaux secs.

Assise près de Flavie, Marlène invita ses copines à lui porter un toast.

— Bienvenue à Hongkong !

Elles vidèrent leur premier verre cul sec, alors que Flavie avait la gorge brûlée après une simple gorgée. Elles se servirent un second verre, puis lui annoncèrent qu’elle pouvait choisir un des taxi-boys accoudés au bar.

— Dix dollars pour une danse ! Le double s’il s’assoit à notre table.

Flavie tourna la tête vers le comptoir, embarrassée d’avoir à sélectionner un Chinois numéroté. Sentant le regard de ses nouvelles amies sur elle, elle se décida enfin.

— Le cinq !

— La Française a du goût ! plaisanta Sissy. Tu vas voir, il a un beau petit cul !

— Et le reste n’est pas mal non plus !

Marlène adressa un signe de la main au numéro cinq, qui sauta de son tabouret et rejoignit leur box avec nonchalance. Les cheveux gominés, le visage imberbe, des yeux en amande, il sentait l’eau de Cologne et la cigarette. La taille mince, la chemise soulignait ses pectoraux. Une fausse Rolex ornait son poignet. Il s’inclina devant Flavie, lui fit un baisemain. Les joues colorées par le whisky, elle vida son verre pour se donner du courage. Le Chinois l’entraîna sur la piste pour une rumba. Elle se laissait emporter par lui, surprise par sa souplesse, son déhanchement lascif. Quand il se collait à elle, elle sentait la bosse qui déformait son pantalon. Pour se racheter de ses mauvaises pensées, elle songeait à son mari en train de trimer au bureau pendant qu’elle s’amusait dans une boîte mal famée.

La danse terminée, alors que Numéro 5 s’apprêtait à regagner le comptoir, Flavie l’invita à leur table. Elle n’avait pas réfléchi, les mots étaient sortis tout seuls de sa bouche. Marlène la félicita :

— Bonne pioche ! Il est charmant !

Le Chinois s’appelait Chang ; il officiait tous les jours de la semaine dans le dancing. Il prit place entre Sissy et Pamela. Aux petits soins pour lui, elles lui offrirent un verre, lui allumèrent une cigarette. Chang parlait anglais sans accent ; la conversation ne tarda pas à devenir graveleuse. Flavie remarquait les mains baladeuses des filles qui tripotaient sans vergogne la braguette du jeune homme. Il fumait sans montrer la moindre gêne. Après une seconde bouteille de whisky, Pamela et Marlène insistèrent pour lui montrer leurs seins. Elles lui demandèrent de les départager pour savoir laquelle avait les plus beaux. Flavie n’en revenait pas. Renfoncée sur la banquette, elle les regardait dégrafer leur chemisier, exhiber leurs gros nichons. Ceux de Pamela tombaient un peu sur les côtés ; ceux de Marlène, en poire, rebiquaient.

— Y a pas un gramme de silicone là-dedans ! s’exclama-t-elle en les pressant sous le nez du Chinois. Touche-moi ça !

La cigarette coincée au coin de la bouche, Chang s’exécuta. Il y mettait la même application que sur la piste de danse. D’un geste précis et élégant, ses mains fines palpaient les seins. Il les enveloppait dans ses paumes, les caressait sous les mamelons. Puis, toujours impassible, il enfonçait ses pouces autour des aréoles. Marlène roucoulait, se mordait la lèvre pour ne pas gémir. Ses copines se penchaient par-dessus la table afin de ne rien rater des doigts qui pelotaient. Impatiente, Pamela mit la main sur le poignet de Chang.

— Et les miens, alors ?

Chang lâcha un des seins de Marlène pour s’attaquer à Pamela. Elle ferma les yeux ; sa main disparut sous la table. Flavie mourait d’envie de voir ce qui se passait dessous, mais elle n’osait pas. Les narines frémissantes de Chang trahissaient son émotion pendant qu’elle le branlait à travers son pantalon. Le petit jeu se poursuivit jusqu’à ce que Sissy réclame la fin des tripotages.

— Nous avons une invitée, c’est à elle de s’amuser aujourd’hui, non ?

Pamela et Marlène se reboutonnèrent ; Chang posa les mains sur la table. Sissy piocha dans le petit panier qui contenait des gâteaux en forme de lune.

— Ce sont des fortune cookies ! Il y a un petit mot à l’intérieur.

Flavie connaissait ces gâteaux de la chance, qu’on offre en fin de repas.

— Vas-y, pioches-en un ! Et ensuite, tu le donnes à Chang !

La soudaine tension dans le box l’amena à penser que ce n’était pas un jeu innocent. Flavie se sentait le point de mire des femmes ; même Chang, malgré son air blasé, semblait aux aguets. Hésitante, Flavie plongea la main dans le panier. Elle faillit la retirer comme s’il y avait de l’huile bouillante à l’intérieur. Elle en prit un au hasard, le tendit au Chinois. Il le cassa en deux, déroula le mince ruban de papier niché dedans. Les femmes se tordaient le cou pour lire ce qu’il y avait dessus ; Chang le roula en boule, le jeta dans le cendrier. Flavie ne comprenait plus rien. N’y avait-il pas un présage, une divination sortie de l’horoscope chinois ? Au lieu de ça, après une minute d’attente où Chang ne la quitta pas des yeux, elle le vit se glisser avec souplesse sous la table.

— Tu as tiré le bon numéro ! murmura Marlène.

L’instant d’après, elle sentit le Chinois lui prendre les chevilles. Les mains remontèrent à ses genoux ; elle tressaillit sous l’œil brillant des femmes éméchées. Deux couples dansaient un tango, les taxis-boys ne prêtaient pas attention à ce qui se passait dans les box. Lorsque Chang lui écarta les cuisses, Flavie rougit. Elle essaya de le repousser avec son pied, mais il tint bon. Les tempes en sueur, elle ne savait plus comment se tenir sur la banquette. Et quand il posa les mains sur son slip, elle laissa échapper un cri.

— Bois un verre, ça va te détendre ! dit Sissy.

Il y eut un nouveau toast ; Flavie trinqua en sentant le nez du Chinois contre son slip. Il reniflait sa toison à travers la dentelle, les mains sur ses hanches. Il se mit ensuite à tirer sur le slip pour le baisser. Malgré sa honte, Flavie se surprit à se soulever discrètement de son siège pour lui faciliter la besogne, sous le regard approbateur de Marlène. Chang descendit le slip jusqu’à ses chevilles. Un courant d’air sur sa chatte nue, dû à la climatisation, la fit frissonner malgré le whisky qui lui chauffait le sang. Étourdie par l’alcool, elle avait pleinement conscience de ce qui se tramait sous la table. Tous ses sens étaient en alerte, son pouls s’accélérait, une tension agréable se propageait dans son bas-ventre. Chang embrassa sa fente humide en faisant claquer sa langue. Le bruit résonna dans le box, à croire qu’il l’avait fait exprès.

Ce fut le début d’une délicieuse torture pour Flavie, les mains crispées sur la table, pendant que la langue fouillait son vagin en profondeur. Chang frottait son nez sur son clitoris hypersensible tout en pinçant ses lèvres qui bâillaient. Elle fondait dans sa bouche, avec l’impression de mouiller comme une fontaine. Était-ce l’alcool qui la faisait délirer ? Elle ne se souvenait pas que son mari lui ait jamais fait autant d’effet. Silencieux, Chang lui mordillait le clitoris entre deux coups de langue. Autour d’elle, Marlène et les autres papotaient comme si Flavie n’était plus dans le box. Celle-ci fermait les yeux, en extase, souriant niaisement alors qu’elle sentait venir l’orgasme. Elle serra les genoux autour de la tête du Chinois pour prolonger le plaisir, excitée par le va-et-vient de sa langue dans sa chatte brûlante.

Quand elle jouit, elle se mordit la joue jusqu’au sang, dans un dernier sursaut de pudeur, avant de s’affaler sur la banquette, les cuisses ouvertes, les mamelons durs comme de la pierre.

— Dis donc, tu as pris ton pied, ma cochonne ! s’écria Marlène.

Rouge de honte, Flavie s’empressa de vider un autre verre pour calmer le feu qui brûlait encore entre ses cuisses. Chang sortit de dessous la table, reprit sa place comme si de rien n’était. Pamela lui tamponna la bouche luisante de mouille et de salive, avant de lui allumer une cigarette. Après un coup d’œil à sa montre, il se leva en saluant les femmes d’une courbette élégante.

— N’oublie pas son petit pourboire, c’est la tradition, dit Marlène.

Confuse, Flavie prit un billet de cinquante dollars, le lui glissa discrètement dans la main sans oser le regarder. Le Chinois regagna le bar en chaloupant sur la musique. Une femme d’un box voisin le réclamait pour une danse ; Flavie éprouva un sentiment de jalousie.

CHAPITRE IV

Le soir, après un mal de tête infernal, Flavie appréhendait le retour de son mari. Le souvenir de la bouche du Chinois sur sa chatte ne cessait de la hanter. Pour sa première journée de vie d’expatriée, elle s’était offerte au premier venu, en public de surcroît. Essayant de ne pas culpabiliser, elle s’efforçait de se convaincre que désormais Pierre-François et elle étaient quittes. Le dîner prêt, Anita sollicita la permission de sortir voir des copines dans la résidence. Heureuse d’être seule, Flavie accepta. Vers vingt-deux heures, alors qu’elle somnolait devant la chaîne BBC World, Pierre-François appela pour dire qu’il rentrerait tard, retenu par un dîner d’affaires. Il coupa avant qu’elle cherche à en savoir davantage. Dépitée, elle partit se coucher sans manger.

Elle ne l’entendit pas se mettre au lit, pas plus qu’elle ne le vit partir dès l’aube. « Mariée à un courant d’air », c’est ce que Marlène lui avait prédit. Celle-ci l’appela vers dix heures, pour savoir si elle s’était remise de son après-midi au dancing.

— Pas de regrets ?

Flavie l’assura que non.

— Bien ! Rendez-vous dans le hall pour une séance shopping sur Nathan Road !

Ravie de la retrouver, Flavie avala son thé au citron et la brioche farcie au riz gluant préparé par Anita.

Des grappes de touristes se promenaient dans le grand centre commercial à la climatisation bienvenue. La décoration à l’occidentale et le faste des boutiques de mode enchantaient Flavie, ainsi que la disponibilité des innombrables Chinoises auprès des clientes dans les rayons. Après plusieurs essayages, elle jeta son dévolu sur des jupes et des tops à la mode, chics mais convenant au climat de mousson. Une caissière en gilet de soie rouge et cravate lui prit sa carte Bleue avec une mine obséquieuse, la passa dans le lecteur. Après une manipulation sur l’appareil, affichant toujours un sourire commercial, elle s’inclina en la reposant sur le comptoir.

— Sorry, miss ! La carte n’est pas valide !

Agacée, Flavie exigea qu’elle refasse un essai sous l’œil de Marlène qui détournait la tête. La seconde tentative se solda aussi par un échec. Bonne copine, Marlène proposa de régler la note, Flavie n’ayant pas assez de liquide sur elle. Gênée, celle-ci accepta. Une fois dehors, elle décida de passer à sa banque française, qui avait une succursale à Hongkong. Pierre-François avait pris les dispositions avant son départ pour que son compte soit opérationnel dès son arrivée. Au guichet, un Chinois la renvoya vers un conseiller bancaire qui lui montra le solde de son compte sur un écran d’ordinateur :

— Votre mari a vidé le compte hier, il avait procuration.

Anéantie par la nouvelle, Flavie refusa le thé que lui offrait le conseiller. Dix mille euros partis en fumée, toutes ses économies personnelles. Passé le choc de cette révélation, la colère prit le dessus. Elle s’en ouvrit auprès de Marlène qui l’attendait dans le hall de la banque. Une main sur son épaule, Marlène l’interrompit.

— Allons prendre un verre, il faut que je te parle !

La nuit tombait sur Hongkong, les buildings prenaient leur éclairage de nuit, les néons des grandes artères commerçantes éblouissaient les trottoirs noirs de monde. Les gargotes de rue s’installaient sur le moindre mètre carré disponible ; la police patrouillait pour traquer pickpockets et trafiquants. Flavie jeta un regard vers le large, suivant les lumières d’un avion gros porteur en approche au-dessus de l’île de Lantau. Dire qu’il y a trois jours, elle débarquait pleine d’illusions sur son couple et sa nouvelle vie.

Après les révélations de Marlène sur les grosses pertes d’argent de son mari au poker et à la roulette, Flavie pleura amèrement. Toute la petite communauté d’expatriés connaissait la situation. Pierre-François avait emprunté à droite et à gauche, passant ses soirées dans des cercles de jeux tenus par la mafia locale. Plus il perdait, plus il avait recours à des prêteurs sur gages. Pour l’instant, son travail ne s’en ressentait pas encore, mais les mauvaises langues assuraient qu’il allait vite être viré s’il ne réagissait pas.

— Il n’y a que toi qui puisses le sortir de ce trou ! assura Marlène à Flavie. Aide-le avant qu’il soit trop tard.

Comble de malchance, ce soir, Flavie et Pierre-François allaient à une soirée organisée par un milliardaire de Shanghaï, Lee Ho, qui venait d’acheter et de rénover un des plus anciens casinos de Macao. Il était un des clients de Pierre-François, qui n’avait pu décliner l’invitation. Les poches vides, ce dernier en était malade. L’échéance de ses dettes arrivait à la fin de la semaine, il avait le couteau sous la gorge. En fouillant dans ses affaires, Flavie s’était aperçue que l’argent de la vente de son appartement parisien s’était aussi volatilisé sur les tapis verts. Pierre-François n’avait plus rien, et elle non plus.

Sur le ponton du port de Macao, des policiers contrôlaient les arrivants. Une fois à l’extérieur, une limousine les attendait, conduite par un chauffeur à la carrure de catcheur. Ils longèrent la promenade du bord de mer illuminée, traversèrent les ruelles de l’ancienne colonie portugaise jusqu’à une crique au nord de l’île.

Une hôtesse chinoise en robe de soie bleue, fendue haut sur les cuisses, les accueillit à la réception. La décoration du casino donnait l’impression d’un palais impérial de l’ancienne Chine, avec des tentures jaune et or, des sculptures de dragons et de phœnix partout, des meubles antiques en bois rouge et noir, des vases Ming derrière les tables de jeu où s’agglutinaient les invités en smoking et robe du soir. Les nouveaux riches de Chine et les étrangers n’avaient rien à voir avec la clientèle populaire de Las Vegas. En découvrant cette débauche de luxe, Flavie se sentait déplacée avec son tailleur parisien, ordinaire comparé aux robes chatoyantes des Chinoises à parure de jade. L’hôtesse les amena jusqu’à un ascenseur privé surveillé par des vigiles. Un garde les passa au détecteur de métal avant de les laisser entrer dans la cabine.

Ils arrivèrent dans un vaste salon privé, muni de vitres sans tain, qui dominait la salle de jeu principale. Assis en tailleur sur un large fauteuil en bois de rose, un Chinois dans la quarantaine, vêtu d’un smoking couleur crème, les cheveux gominés, grand et svelte, trônait tel un prince. À ses pieds, lovée sur un tapis telle une chienne fidèle, une jeune Chinoise aux yeux si bridés qu’on aurait dit deux traits de plume lui massait le genou. Sa robe moulante sculptait sa silhouette de nymphette, avec des petits seins qui perçaient, nus sous la soie. Les jambes repliées sous elle laissaient entrevoir la couture de ses bas, ainsi qu’un pistolet de petit calibre plaqué contre sa cuisse.

L’hôtesse s’inclina devant le Chinois, puis prit congé. Impressionnée par le charisme du maître des lieux, Flavie baissait les yeux. À ses côtés, Pierre-François ne pouvait s’empêcher de regarder vers les tables de roulette. L’homme quitta son siège pendant que la fille restait par terre.

— Bienvenue ! C’est un grand honneur de vous recevoir dans ce modeste tripot ! dit-il avec humour.

Il sourit en faisant un baisemain à Flavie, sous l’œil noir de la Chinoise. Il serra la main de Pierre-François, qui n’en menait pas large. D’une tape sur le dos, Lee le réconforta.

— Les croupiers vous attendent, cher ami ! Tenez, cadeau de la maison !

La Chinoise tendit un sac de jetons au Français. La main tremblante, Pierre-François les prit, tel un camé sa dose. Flavie ne l’avait jamais vu dans cet état. L’hôtesse l’attendait à l’extérieur du salon pour le conduire en bas.

— Permettez-moi de vous offrir du champagne, fit Lee.

Comme par magie, un serveur entra en poussant un chariot garni d’une bouteille française d’un grand millésime et des amuse-gueules. Il invita Flavie à s’asseoir sur une banquette qui faisait face à la vitre sans tain.

Fils d’un haut dignitaire de Pékin, Lee Ho avait profité de la position paternelle pour réussir dans l’immobilier, en plein boom depuis les réformes économiques en Chine. Partageant ses affaires entre Shanghaï où il vivait avec sa femme, et Hongkong, capitale de la finance, il était l’un des plus riches businessmen de la région. Ses relations politiques et son sens du commerce en avaient fait une des personnalités incontournables de l’Asie. Formé aux États-Unis, il vivait ici en tycoon, comme au temps de l’ancienne colonie britannique. Outre son casino à Macao, il possédait une tour d’affaires à Kowloon et une villa sur Victoria Peak, le Beverly Hills local. Flavie l’écoutait retracer sa vie sans arrogance, sirotant le champagne rosé. Seule la présence de la Chinoise garde du corps l’agaçait ; ses yeux de serpent l’épiaient, semblant se moquer de son tailleur prêt-à-porter.

Une hôtesse entra sans bruit dans le salon, un talkie-walkie à la main. D’une courbette, elle salua Lee, lui annonça qu’une voleuse venait d’être surprise en train de chaparder des jetons. Un sourire malicieux éclaira la figure impassible du Chinois, pendant que le regard de la fille se rétrécissait.

— Venez ! dit Lee à l’intention de Flavie.

La Chinoise leur emboîta le pas comme une ombre. Ils allèrent près du poste de sécurité, où des vigiles assuraient la surveillance des caméras miniatures disséminées dans le casino. Leur chef fit un topo à Lee et à son garde du corps, puis les laissa entrer dans un bureau vide. Derrière une vitre sans tain, une femme occidentale tournait en rond dans un petit salon particulier, décoré d’estampes et d’orchidées. Un mouchoir sous le nez, elle reniflait, paniquée. Le chef de la sécurité tendit le passeport de la joueuse prise en flagrant délit. Lee siffla entre ses dents en découvrant son identité.

— La femme d’un de mes banquiers !

Prenant Flavie à témoin, il ajouta :

— Nous allons arranger cela entre gens du monde !

D’un signe de tête, il ordonna à la Chinoise de passer à l’action. Le chef de sécurité se retira sans bruit, Flavie se retrouva seule avec le milliardaire. Le nez collé à la vitre sans tain, il jubilait. Impressionnée par la tournure des événements, Flavie se rapprocha pour ne rien rater de la scène.

— Gong a le don de faire avouer n’importe qui !

Gong pénétra dans le salon, se planta devant la femme qui sanglotait. Enjôleuse, la Chinoise lui caressa la joue comme pour la rassurer. Puis sa main descendit le long de la robe en satin rose qui moulait une silhouette arrondie, les seins mis en valeur par un décolleté généreux.

— Je ne comprends pas ce que je fais ici ! se plaignit la femme. J’exige qu’on me relâche ! Mon mari est quelqu’un de haut placé…

Gong lui chuchota quelque chose à l’oreille, la femme se tut, les joues pâles. Gong recula avec la grâce d’une ballerine, puis attendit, les mains croisées dans le dos. La femme jeta un regard anxieux au plafond, à la recherche sans doute de caméras, puis vers la vitre sans tain. La menace de la Chinoise avait dû être persuasive ; Flavie la vit retrousser le bas de sa robe. Elle remontait l’ourlet avec lenteur, les larmes aux yeux. Gong lui demanda de lever la robe plus haut.

— Vous n’avez pas le droit !

Inflexible, Gong patienta jusqu’à ce qu’elle obéisse. La robe tenue au-dessus des hanches dévoilait un petit slip de dentelle blanc. Voyeuse, Flavie était fascinée par la scène à la fois si proche et si lointaine. C’était comme un film qui se déroulait dans le salon. Près d’elle, Lee affichait un masque indéchiffrable. Flavie retint son souffle quand Gong se pencha pour baisser le slip de la femme. Elle le fit rouler sur les cuisses, s’arrêta aux genoux. Les mains qui maintenaient la robe en l’air tremblaient. Malgré la gêne que suscitait la vision de la voleuse en pleine humiliation, Flavie éprouvait une certaine excitation à la vue des poils bouclés, taillés en forme de cœur. Et quand Gong passa les doigts dessus, elle oublia le contexte. Ratissant la touffe, Gong chuchotait comme pour apaiser les craintes de la voleuse. Celle-ci écarta les jambes pour lui permettre de glisser la main entre ses cuisses. Flavie se demandait si une fouille à corps était réglementaire, mais la vision des doigts s’introduisant entre les lèvres pendantes balaya ses remords.

— Les joueuses invétérées ont plus d’un tour dans leur sac ! commenta Lee.

L’index de Gong disparut dans la chatte. Qu’elle ne mette pas de gants étonnait Flavie, mais tout semblait si irréel. Gong enfonça son doigt jusqu’à la dernière phalange, semblant guetter l’aveu de la voleuse, qui ne venait pas. Elle le fit coulisser pour s’assurer que le sexe ne contenait aucun jeton, avant de le retirer. Flavie mouilla en la voyant l’essuyer sur la hanche nue de la voleuse. Elle passa ensuite derrière elle pour inspecter son cul. La femme se crispa quand Gong lui écarta les fesses. Elle se contenta d’examiner la raie, sans introduire le doigt dans l’anus. Les jetons devaient être trop larges pour s’y loger, songea Flavie qui finissait par croire qu’il s’agissait d’une méprise. Finalement, Gong autorisa la femme à baisser sa robe.

Après un nouveau chuchotement, elle accepta de dénuder ses épaules pour révéler un soutien-gorge à balconnets qui enveloppait de lourdes mamelles. Stupéfaite, Flavie aperçut un rouleau de jetons coincé entre les seins. Elle se dit qu’il aurait été plus logique de commencer à la fouiller par là. Mais elle comprit que Lee avait une idée derrière la tête. Gong prit le rouleau, autorisa la voleuse à se rajuster. Puis, après lui avoir fait signer un reçu à en-tête du casino, elle lui rendit les jetons. Interdite, la femme se savait plus si elle devait rire ou pleurer. Trop heureuse d’échapper à des poursuites judiciaires qui auraient nui à sa réputation et à celle de son mari, elle fila sans demander son reste.

— Bonne chance, madame ! lui lança Gong en la quittant.

La Chinoise rejoignit Lee. Elle tenait à la main un mini-CD numérique obtenu au poste de vidéosurveillance. Le magnat sourit en le montrant à Flavie.

— Ce petit disque me sera très utile pour une prochaine négociation avec l’époux de cette dame ! Il me signera tout ce que je lui demanderai !

Il redonna le disque à Gong qui le rangea dans la pochette. Découvrant de quoi était vraiment capable Lee, Flavie regrettait d’avoir été témoin de pareille manipulation, même si c’était de façon fortuite, à travers une vitre sans tain. Comme si cet épisode appartenait déjà au passé, Lee, guilleret, lui proposa de faire le tour de son casino.

CHAPITRE V

Vers minuit, après avoir dansé une bonne partie de la soirée dans la salle de bal aménagée face à la mer, avec des gentlemen chinois et occidentaux, Flavie se rappela qu’elle était accompagnée de son mari. Elle ne l’avait pas revu depuis leur arrivée. Ivre de musique et de champagne rosé, elle se fraya un chemin parmi la foule des invités endimanchés guère pressés de quitter le palais du jeu. Connaissant Pierre-François, elle ignorait les tables de roulette pour aller aux tapis de poker. Il lui fallut traverser la salle des machines à sous, bruyante, assiégée par des Chinoises hystériques, puis franchir une grande porte arrondie, pour atteindre une salle à l’atmosphère feutrée dans laquelle flottait de la fumée de cigare. Flavie essayait de repérer son mari parmi les joueurs massés autour des tables rondes. Elle allait de l’une à l’autre avec une appréhension croissante.

Inquiète de ne pas le trouver, elle s’apprêtait à rebrousser chemin vers les jeux de black-jack, quand deux malabars chinois au smoking étriqué l’encadrèrent. Equipés d’oreillettes, de micros-cravates, ils ne plaisantaient pas. L’un d’eux s’inclina devant Flavie.

— Madame, veuillez nous suivre ! Une voiture vous attend.

Prise au dépourvu, elle sentait perdue parmi les joueurs qui l’ignoraient. Elle fut tentée de vouloir joindre Pierre-François sur son portable, mais devina que les deux costauds n’auraient pas approuvé son initiative. Et puis la façon dont la voleuse avait été humiliée l’incitait à la prudence. Elle les suivit donc à travers le hall jusqu’à l’extérieur, où une limousine aux vitres fumées stationnait. Un des Chinois ouvrit la portière arrière, recula pour la laisser monter. Assise sur la banquette immense, Flavie eut la surprise de voir Gong, la Chinoise qui protégeait Lee. La vue de son petit calibre contre sa cuisse la fit s’asseoir avec crainte à ses côtés.

— Où m’emmenez-vous ? demanda-t-elle, la voix enrouée par trop de champagne. Et où est mon mari ?

Les yeux bridés la dévisagèrent avec froideur. La voix fluette de la Chinoise lui parvint à travers sa petite bouche charnue.

— À partir de maintenant, vous n’avez que le droit de vous taire !

Flavie tenta d’ouvrir la portière avant que la limousine démarre, mais le chauffeur avait bloqué les serrures. Le sourire glacial de Gong n’augurait rien de bon. Fataliste, trop ivre pour réagir, Flavie se laissa aller contre la vitre pendant qu’ils prenaient la direction du port. Gong ne la lâcha pas d’une semelle à bord d’une vedette rapide portant sur ses flancs le logo du casino. Une fois à Hongkong, une autre limousine les mena sur les hauteurs de Victoria Peak, quartier chic où les villas cossues des milliardaires se nichaient à l’abri de collines verdoyantes. Ils croisèrent les nombreuses patrouilles de police qui quadrillaient le quartier en raison des risques de kidnapping. Le portail d’une villa sur une corniche surplombant la baie roula sur un rail ; ils entrèrent dans un jardin de bambous.

— Vous êtes ici chez vous ! annonça Gong.

L’air moite, plus supportable la nuit qu’en journée, enveloppait Flavie qui titubait sur la terrasse en bois. Elle se rappela que Lee Ho possédait une propriété dans le coin ; cela la rassura. Sans doute voulait-il lui proposer une partie de jambes en l’air, discrète, rapide, le temps que son époux se ruine au jeu. Une Philippine ouvrit la porte. En reconnaissant Anita, Flavie sut qu’elle était dans de sales draps.

— Déshabillez-vous !

Le ton de la Philippine n’admettait pas de réplique. Choquée, Flavie sentit son sang ne faire qu’un tour. Elle voulut gifler Anita, mais perdit l’équilibre ; le champagne lui jouait des tours. Elle se rattrapa au fauteuil devant elle, essaya de ne pas s’affaler sur la moquette. Assise au pied de la cheminée, Gong la surveillait, indifférente à la situation. Les bras croisés sous les seins, Anita se délectait de la mine piteuse de sa patronne. Allait-on lui faire subir le même sort qu’à la voleuse ? La question tournait dans l’esprit de Flavie. En voyant Anita prendre une laisse de chien, elle sut qu’elle allait la rouer de coups. La voix sifflante de Gong interrompit le geste. Flavie ne comprit pas les mots chinois, mais cela suffit à calmer l’ardeur d’Anita, qui rangea la laisse. Gong ajouta en anglais :

— Si le maître voit que tu l’as marquée, il sera très fâché !

La menace parut assez réelle pour qu’Anita opine. Après cet échange, vaincue, Flavie se résolut à obéir. Elle ôta d’abord la veste de son tailleur qui empestait la cigarette. Puis elle déboutonna son chemisier. Une fois en sous-vêtements, elle sentit la sueur ruisseler sur son dos et sous ses aisselles malgré la climatisation. Les deux Asiatiques la fixaient avec insistance, jouissant de voir une Européenne à leur merci.

— Le reste aussi ! Plus vite, on ne va pas y passer la nuit !

Anita se comportait en maîtresse de maison, répétant les phrases qu’on avait dû lui asséner au cours de sa carrière de domestique. Les yeux cernés de fatigue, Flavie obtempéra une fois de plus. Elle dégrafa son soutien-gorge, dévoilant ses seins en poire. Puis elle s’activa pour baisser son slip, pressée de mettre fin à son calvaire. La vue de sa touffe blonde abondante fit plisser le nez de Gong ; Anita fronçait aussi les sourcils. Toutes deux se rapprochèrent pour examiner le pubis de Flavie, qui essayait de le masquer avec la main.

— Quelle honte ! pesta Anita. Je vais encore me taper tout le sale boulot !

Les doigts telles des pinces, Gong prit le poignet de Flavie, l’obligea à leur montrer sa chatte. Elle tira sur ses lèvres fines, glissa un doigt dans sa fente moite de transpiration, à la chair rose pâle. Elle pressa son pouce sur le clitoris à peine visible, ravie de sentir le tressaillement de Flavie. Puis elle enfonça l’index dans le vagin, sa figure à quelques millimètres des seins nappés de sueur. Bouche bée, Flavie ne respirait plus, sentant la progression du doigt dans son orifice qui se resserrait autour sans qu’elle puisse se contrôler. À sa droite, Anita s’amusait à tirer sur les poils de son buisson. Assaillie par les deux Asiatiques, Flavie flanchait. Elle ne savait pas à quoi se raccrocher ; ses yeux la piquaient sans qu’elle ait la force de verser une larme. Son index toujours lové au fond de sa chatte, Gong interpella Anita en chinois. Celle-ci maugréa pour la forme, quitta la pièce.

L’attente parut interminable à Flavie, qui s’en voulait d’être à leur merci. Au retour d’Anita, elle perçut une excitation accrue chez elle. En la voyant ouvrir le coffret laqué qu’elle tenait à la main, elle se raidit. Gong libéra sa chatte, le temps de prendre le phallus en jade vert qui reposait dans un écrin de satin rouge. Flavie rougit malgré elle à la vue du gode sculpté à la perfection dans une pierre si pure qu’elle en était presque translucide. Gong présenta l’objet à la lumière.

— Il date de l’époque Ming. Seule la concubine préférée de l’empereur avait le droit de jouir avec.

Anita poussa Flavie en travers d’un fauteuil au large accoudoir. Puis elle l’obligea à se pencher dessus, jambes écartées, le cul bien cambré. Gong se plaça dans son dos, le gode de jade à la verticale. Elle lui tapota les fesses avec le gland dur et lisse ; la froideur fit frissonner Flavie. De l’autre côté du fauteuil, Anita n’en perdait pas une miette. La figure dans le coussin, Flavie sentait sa chatte bâiller, les lèvres humides après le passage du doigt. Tout son corps était tendu dans l’attente de ce qui allait suivre. Gong flirtait avec le gode, le promenant au bord de sa raie, l’amenant peu à peu entre ses cuisses. Le bal du casino semblait bien loin.

— Elle a un si petit trou pour une Blanche, murmura Gong. Le maître a parfois de drôles de goûts !

Elle glissa le bout du gode entre les lèvres écloses. Flavie ne se déroba pas, creusa le dos. La pression du gland sur sa chair moite fut immédiate. Comme avec son doigt, Gong ne perdit pas de temps. Elle la pénétra d’une seule poussée, faisant disparaître le jade long de vingt centimètres dans le vagin. La sensation de fraîcheur se trouva dissipée une fois le gland niché au fond de l’orifice. Flavie n’en revenait pas d’avoir pu absorber le gode pourtant si large. En face d’elle, déçue de son absence de jérémiades, Anita se désintéressait de la scène. Elle s’éclipsa en chantonnant. Seule avec Gong qui faisait coulisser le jade dans son sexe, Flavie était devenue lucide sur ce qui lui arrivait.

— Il faut être prête à tout moment, de jour comme de nuit ! fit Gong.

Le gode allait et venait dans la chatte lubrifiée, sans à-coups, aussi agile qu’une vraie queue. Flavie se sentait défoncée avec une facilité qui la déconcertait. La Chinoise la besognait par des torsions du gode qui déformait ses parois vaginales élastiques ; elle le vrillait tout en la pénétrant à un rythme soutenu. Le souffle coupé par le dossier du fauteuil, Flavie ne pouvait étouffer les cris de plaisir qui montaient de sa gorge. Elle râlait sans retenue, bousculée par le jade qui n’en finissait pas de la pistonner. Lorsqu’elle jouit, à bout, Gong lâcha le gode ; il tremblait sous les spasmes qui contractaient le vagin. Enfoui au fond de la chatte, l’objet précieux bougeait tout seul, précipitant Flavie vers un nouvel orgasme.

— Suffit !

Le ton n’admettait pas de réplique. Gong arracha le jade couvert de mouille, le renifla pendant que Flavie serrait les cuisses pour contenir l’immense vide qu’elle éprouvait. L’attrapant par les cheveux, Gong l’obligea à se redresser. Sans lui laisser le temps de reprendre ses esprits, elle lui mit le gode poisseux sous le nez. Flavie renifla l’odeur marine, baissa les yeux.

— Il faut le nettoyer avant de le ranger !

La nouvelle épreuve qu’elle lui infligeait ne la surprenait plus. Elle savait que Gong était capable du pire, elle l’avait déjà montré au casino. Flavie se pencha sur le gode, le lécha avec une gourmandise non feinte. Elle y allait si fort que Gong peinait à garder le jade en l’air. Elle le lavait à grands coups de langue, s’attardant sur le gland d’un vert pâle qui réveillait son excitation. Finalement, Gong appela Anita pour qu’elle termine le travail à sa place.

CHAPITRE VI

La brume recouvrait les collines de Victoria Peak. Pelotonnée nue sur le lit à baldaquin, Flavie émergea repue d’une fin de nuit paisible. Si Gong savait manier les armes, elle avait aussi d’autres dons… Son premier geste du matin fut de toucher sa chatte rasée par Anita. Une fine couche de talc avait calmé la sensation de piqûre du rasoir, car Anita n’avait pas le doigté de la Chinoise. Délaissant les draps en soie, Flavie s’approcha de l’immense baie vitrée qui ouvrait sur un balcon, au-dessus d’un jardin luxuriant. L’absence de soleil donnait l’impression que la villa flottait au-dessus des nuages. Le front contre la vitre, elle se demandait toujours la raison de son kidnapping. Lee ne s’était pas encore manifesté ; les deux Asiatiques ne lui avaient rien révélé.

Anita entra sans frapper dans la chambre. Métamorphosée en soubrette occidentale, avec une jupe noire au ras des fesses, un chemisier blanc qui contenait à grand-peine sa poitrine, elle était perchée sur des talons hauts qui accentuaient sa maladresse.

— Le maître arrive, il faut prendre votre bain !

Heureuse de la nouvelle, Flavie ne chercha même pas à masquer sa chatte. Elle enfila le peignoir en soie qu’Anita lui tendait, la suivit dans la salle de bains voisine. Une merveille en marbre rose et lattes en tek sur le plancher, avec un bain à la japonaise en bois rouge, des petits meubles en bambou. Le luxe se nichait dans la gamme de produits de beauté de grande marque, le miroir doré à l’or fin ; un coin spa qui invitait à la relaxation. Flavie n’eut pas le temps d’en profiter, car une fois dans l’eau juste tiède pour ne pas que sa peau rougisse, elle subit une toilette expresse. Avec une grosse éponge naturelle, Anita la lava des pieds à la tête, puis l’aida à se sécher. Stressée par l’enjeu, la bonne n’avait jamais montré autant de concentration.

Elles passèrent ensuite dans un dressing-room rempli de robes. Ce n’était pas une coïncidence, se disait Flavie, comme tout depuis le début. Anita sortit une tunique en soie rouge de la penderie, couverte de broderies jaunes qui dessinaient des pivoines et des oiseaux-lyres dans un ciel flamboyant. Après avoir noué les pans de la tunique avec une ceinture, elle la coiffa d’un diadème garni de perles blanches, d’un voile opaque rouge qui lui masquait le haut du visage.

— Une vraie princesse ! la complimenta Anita.

Elles retournèrent dans la chambre, Flavie marchant à l’aveuglette à cause du voile qui rendait sa vision floue. Anita la fit s’asseoir en tailleur sur le fauteuil à bascule, près de la baie vitrée, en lui recommandant de ne bouger sous aucun prétexte. Pomponnée, les lèvres peintes d’un rouge écarlate qui agrandissait sa bouche, les cheveux coiffés en chignon avec une baguette en bois en guise de nœud, Flavie respecta la consigne, figée telle une statue sur son coussin. La brume se dissipait dans son dos, les premiers rayons du soleil qui perçait commençaient à la chauffer. Tenaillée par la fringale, elle aurait volontiers englouti des bouchées à la vapeur. Le grincement du portail lui parvint avec netteté, suivi de l’entrée d’une voiture dans la villa. Si elle mourait d’envie de jeter un coup d’œil dans la cour, elle ne s’y risqua pas.

L’attente interminable se prolongea jusqu’à ce qu’une silhouette floue se présente dans sa chambre. Elle devina les contours d’un costume pâle, ainsi qu’une fine silhouette qui devait être celle de Lee Ho. Le cœur battant, elle cherchait à distinguer ses traits à travers le voile sans y parvenir. L’homme s’avança jusqu’au fauteuil, la démarche féline. Elle renifla son eau de toilette boisée, qui lui confirma qu’il s’agissait bien de Lee. Rassurée par sa présence, elle dut se mordre la joue pour ne pas le questionner. Sans un mot, Lee tira sur la ceinture qui fermait sa tunique. Les pans s’écartèrent avec un bruit soyeux, dévoilant les seins saupoudrés de fond de teint, la chatte lisse, parfumée avec une lotion de rose. Il tendit la main pour capturer un sein, pressa le mamelon. Flavie gémit sous la caresse, pendant qu’il glissait l’autre main entre les cuisses. Malgré un séchage intensif, il subsistait quelques traces d’humidité entre les lèvres.

Lee frotta ses doigts sur la chair amollie par l’eau, flirta avec l’orée du vagin éclos sans pénétrer.

— J’espère que ma compagnie ne vous déplaît pas ! fit Lee. Nous allons passer une semaine ensemble : votre cher mari accepte que vous régliez ses dettes à mon égard.

L’allusion à Pierre-François ramena Flavie à la réalité. Penché sur elle, soufflant son haleine à travers le voile, Lee lui expliqua que son mari avait encore perdu gros hier soir au casino. Dans l’impossibilité d’honorer sa créance, il n’avait pas eu le choix quand Lee lui avait mis le marché en main : il gardait Flavie pendant sept jours et sept nuits ; en échange de quoi, on effaçait l’ardoise. D’abord, la colère submergea Flavie : comment Pierre-François avait-il pu vendre sa propre femme à un autre homme ? Se croyait-il dans la Chine impériale où les femmes s’échangeaient comme des bibelots ? Cela paraissait si incroyable qu’elle crut que le Chinois la menait en bateau. Puis elle se rappela les articles lus dans la presse sur les milliardaires rouges qui s’offraient des concubines, comme au temps des empereurs. À Hongkong et en Chine, les mœurs n’avaient rien à voir avec celles de l’Occident.

Bien que marié, Lee prenait Flavie comme concubine, certes pour une semaine, mais elle était bel et bien devenue sa chose.

— Vous devrez être disponible de jour comme de nuit… mon personnel est là pour vous servir.

Prisonnière dans une cage dorée, maîtresse entretenue par un riche magnat chinois, la vie de Flavie basculait du rôle d’épouse d’expatrié à celui de concubine moderne. Les larmes aux yeux, elle ne voulait pas étaler sa déception devant la trahison de son mari. Quand Lee plaqua sa braguette devant sa figure voilée, elle sut ce qu’il attendait d’elle, sans doute pour sceller leur accord. Ravalant sa fierté, Flavie esquissa un mouvement, réprimé sur-le-champ par Lee.

— Vous ne devez bouger sous aucun prétexte ! la sermonna-t-il.

Perdue, elle se tassa sur son siège. Le bruit de la braguette lui indiqua qu’il dirigeait lui-même les opérations. Et quand il sortit sa queue, elle devina son érection malgré le voile. Lee appuya son gland sur ses seins, comme s’il voulait en tester l’élasticité après avoir pincé les pointes. Flavie essayait de rester immobile pour ne pas le fâcher. Il frottait le bout de sa bite sur les aréoles nacrées de fond de teint, l’effaçant pour mettre la peau à nue. Passant d’un sein à l’autre, il joua un moment, avant de toucher le diadème d’une main ferme. Flavie baissa aussitôt la tête, allant au-devant de sa bite dressée devant son visage. Il l’encouragea en caressant ses seins, ses mains fines plaquées dessus. Gênée par le voile qui empêchait tout contact direct, elle eut l’idée de souffler doucement dessus, de sorte qu’il passe par-dessus la queue.

Son initiative lui valut les compliments du Chinois.

— Bien, votre mari aura peut-être la vie sauve grâce à vous !

Elle aurait voulu se boucher les oreilles chaque fois qu’il mentionnait Pierre-François. Pour s’étourdir, l’oublier, elle ouvrit grand les yeux afin de voir sa bite à la couleur brune, d’une taille moyenne compensée par un large diamètre. Au premier coup de langue sur le gland nu, un goût sucré envahit sa bouche, celui du fond de teint dont il s’était badigeonné le bout tout à l’heure. Cette sucette improvisée lui ôta toute réticence, et, à l’abri du voile qui la laissait en tête à tête avec la bite, Flavie sentit son moral remonter. Elle, qui s’était fait sucer par un taxi-boy chinois, voilà qu’aujourd’hui, elle rendait la pareille à un milliardaire rouge ! Si Marlène la voyait, elle n’en croirait pas ses yeux. Lee continuait à lui tripoter les seins, le genou niché entre ses cuisses. Il l’appuyait sur sa chatte, donnant des petites impulsions en fléchissant à peine la jambe. Si bien que les vibrations que cela provoquait enflammaient la chatte de Flavie, faisaient durcir davantage ses tétons.

Elle l’apprivoisa avec patience, sa langue s’enroulant autour de la queue. Elle l’aspirait en essayant de ne pas faire de bruit, car elle savait qu’il n’aimerait pas pareille vulgarité. Cela l’obligeait à des mouvements de tête légers, elle dosait le va-et-vient de sa langue le long du membre avec une dextérité croissante. Le soleil tapait fort dans son dos, l’inondant de sueur sans qu’elle puisse s’essuyer. Lee demeurait insensible à la chaleur, se laissant sucer avec flegme. Il ne bougeait même plus, Flavie ayant domestiqué sa bite. Lorsqu’elle sentit les contractions à la racine, elle perdit de nouveau ses moyens. Elle ne savait pas ce qu’il désirait, jouir dans sa bouche ou sur ses seins. Elle eut la réponse quand, d’un coup de reins, Lee atteignit le fond de sa gorge.

— Dans les temps anciens, en Chine, on prétendait que la liqueur royale assurait mille ans de longévité à celle qui la buvait !

Flavie reçut le message dès les premiers spasmes de la queue qui écrasait sa langue. Il éjacula sans un mot, son foutre trop longtemps contenu giclant avec force. Elle l’avala jusqu’à la dernière goutte, veillant à ne pas souiller sa figure ni le voile. Quand Lee se retira, elle le nettoya. Il referma sa braguette, quitta la pièce aussi furtivement qu’il y était entré. Toujours sur sa chaise, le goût de foutre plein la bouche, Flavie attendait qu’Anita vienne la délivrer.

CHAPITRE VII

Après le départ de Lee, la journée s’écoula avec monotonie. Cloîtrée dans la villa, Flavie attendait son retour avec impatience. Puisqu’elle lui appartenait pour la semaine, elle comptait bien passer le plus de temps possible en sa compagnie. Pierre-François lui semblait appartenir à une autre vie ; elle ne lui pardonnerait jamais de l’avoir perdue au jeu. Seule avec Anita, car Gong était partie avec Lee, elle voulut prendre un bain de soleil dans le jardin, mais la Philippine l’obligea à rester à l’ombre, sous le kiosque aux tuiles bleues.

— Il faut garder la peau blanche ! Sinon vous aurez l’air d’une paysanne, comme moi !

Anita tapota ses bras bronzés en grimaçant : la blancheur était un signe de distinction et d’élégance pour les Chinois de bonne famille. Flavie songeait que Lee l’avait choisie sans doute à cause de sa blondeur naturelle, de son teint pâle. Avait-il aussi piégé son mari jusqu’à ce qu’il perde gros au casino ? Allongée sur un transat, elle suivait le sillage des cargos dans la mer de Chine, qui allaient et venaient telles des fourmis. À midi, elle déjeuna sur la terrasse avec Anita, qui lui répétait sans arrêt qu’elle avait de la chance d’être la concubine d’un homme si riche.

— Moi, il n’y a que les hommes mariés qui veulent tirer un coup avec moi ! se plaignait-elle.

Le souvenir des ébats nocturnes de la bonne avec son mari traversa l’esprit de Flavie, mais elle ne pouvait lui en tenir rigueur. L’après-midi se déroula au frais, à visionner des DVD dans une salle équipée d’un home-cinéma high-tech. Puis vers dix-neuf heures, un coup de fil mit fin à l’inactivité. Affolée, Anita alluma la salle, interrompit la projection du film.

— Il faut vous préparer ! Le maître vous attend

au Jumbo !

Le rituel du bain se renouvela, avec en apothéose l’habillage. Cette fois, Flavie devait porter une robe longue d’inspiration chinoise, fendue haut sur les cuisses, fermée par un col Mao. Le satin mauve épousait si parfaitement les courbes de son corps qu’elle ne pouvait porter de soutien-gorge. Avec un string minuscule, une fantaisie en soie rose, et des escarpins qui la grandissaient de dix bons centimètres. Flavie eut le droit de garder les cheveux libres, Anita les peigna longuement pour qu’ils cascadent sur ses épaules. Garée devant la villa, une limousine attendait. Le chauffeur, un Chinois costaud, la salua d’une courbette, lorgnant ses seins moulés dans le satin, puis sa cuisse nue quand elle s’assit sur la banquette. La descente en toboggan vers Causeway Bay fut un ravissement pour Flavie.

Le port était illuminé, les immenses bateaux-restaurants amarrés dans la baie brillaient de tous leurs néons. Sur le quai, un canot à moteur la prit en charge pour la conduire au Jumbo, l’un des plus fameux restaurants flottants de Hongkong. Une odeur de poisson pourri avait envahi le port aux eaux noires, mais cela ne suffisait pas à gâcher la joie de Flavie. Sur le ponton du restaurant, une hôtesse habillée comme elle l’accueillit. Armée d’un talkie-walkie, la fille annonça son arrivée en chinois, avant de la guider vers un escalier monumental digne d’un palais impérial. Flavie aperçut les grandes tables rondes où se pressait une clientèle chinoise et internationale aisée. Au dernier étage, des salons privés recevaient les gens les plus riches. L’hôtesse toqua à la porte, puis s’effaça pour laisser Flavie entrer. Autour d’une table ronde, couverte d’une nappe blanche et munie d’un plateau tournant pour que chaque convive puisse piocher dans les innombrables plats chinois étalés, trois hommes et deux femmes étaient assis sur de hautes chaises de bois laqué noir.

Vêtu d’un smoking gris, Lee se leva.

— Messieurs, je vous présente Flavie, la nouvelle attachée de presse de mon groupe !

Sans le contredire, Flavie salua à tour de rôle les deux hommes, pendant que les femmes, des Chinoises jumelles au décolleté profond et au maquillage vulgaire, la fusillaient du regard. Elle les ignora, attendit que Lee lui désigne sa place, à ses côtés. Les deux Anglais dans la quarantaine, Tim et Justin, étaient des financiers de la City en voyage de prospection dans la région. Un brin guindés dans leur costume noir à rayures grises, une cravate Oxford leur serrant le cou, ils furent d’emblée sous le charme de la Française. Les jumelles tentèrent d’attirer à nouveau leur attention, une main sur les cuisses. L’ambiance semblait assez légère, loin des mondanités des salles de l’étage inférieur. Les Chinoises carburaient au whisky comme les Anglais ; Lee sirotait du cognac, très en vogue à Hongkong.

Des serveurs endimanchés entrèrent en silence pour disposer des plats sur la table, puis Lee donna le signal du festin. Les Chinoises, surnommées Ying et Yang, faisaient manger les Anglais, manipulant leurs baguettes avec dextérité. S’interrompant, Ying adressa un sourire mielleux à Flavie.

— Cela ne se fait pas de laisser son homme dîner seul !

Sans le risque de commettre un impair, Flavie l’aurait giflée. Si elle avait remarqué que Lee ne s’était pas encore servi, elle n’avait pas cru devoir se comporter comme les jumelles. Maladroite, elle piocha une bouchée à la vapeur pour la lui porter à la bouche. D’un signe de tête, Lee accepta l’offrande, la goba. Le dîner se poursuivait, entrecoupé de nombreux toasts. Grâce au cognac, Flavie finit par trouver la soirée amusante. Bientôt pompette, Ying se plaignait de la climatisation défectueuse, se penchait sur Tim pour lui montrer le dessus de ses seins nappés de sueur. Quand elle déboutonna son chemisier blanc, libérant ses seins nus dessous, l’Anglais avala de travers. Ying lui tapota le dos, en frottant ses mamelons contre sa chemise. Lee l’encouragea à se laisser aller, trempa un doigt dans son verre de cognac, l’essuya sur la poitrine offerte.

— Goûtez-moi ce nectar ! L’alliance parfaite de la France et de la Chine !

Le flegme de l’Anglais se craquelait à vue d’œil. Son voisin s’y mettait aussi, plongeant le nez dans le décolleté de Yang. Une cigarette à filtre doré entre les dents, Lee épiait à travers la fumée. Une main entre les cuisses de Flavie, il lui caressait la chatte du bout des doigts, sans chercher à la pénétrer. Les coudes sur la table, elle s’ouvrait pour lui faciliter la besogne, excitée par le manège des jumelles. Tim flancha, vaincu par les petits seins que Ying tenait comprimés. Perdant toute retenue, il se mit à lécher les aréoles imprégnées de cognac, alors que Justin pelotait ceux de Yang qui venait de les dénuder. Les yeux mi-clos, Flavie jeta un coup d’œil circulaire dans le salon, essayant de détecter si Lee avait installé des caméras pour piéger ses invités. Les bruits de bouche remplaçaient ceux des baguettes, les Chinoises gloussaient, aussi saoules que les Anglais.

— Fais voir ta queue !

La demande directe de Ying interloqua Tim, la figure en nage. Un sursaut de bienséance parut le dégriser, mais elle revint à la charge d’un geste sans équivoque. Elle se leva de table, souleva la nappe pour dégager ses cuisses. Il se crispa contre le dossier de sa chaise. Ying défit sa braguette, puis s’extasia sur la bite à l’air. Prise au jeu, Flavie se retenait de se pencher par-dessus la table pour voir à quoi elle ressemblait.

— My God ! Elle est trop grosse !

Avec des intonations d’adolescente niaise, Ying écarquillait ses yeux bridés, interpellait sa sœur en chinois pour qu’elle lui donne son avis. Cette dernière ne demeura pas en reste, exigeant que Justin lui montre aussi sa queue. Flavie se figea sur son siège en sentant le doigt de Lee soulever la barrière de son string pour s’immiscer entre ses lèvres. Elle mouillait depuis le début, excitée par les jumelles dévergondées. Plus éméché que son ami, Justin recula sa chaise, se mit debout. Il exhiba sa bite à l’assemblée. Yang s’en empara, la secoua avec une mine ravie, s’amusant à taper le gland sur le bord de la table. Si Flavie s’efforçait de paraître détachée, elle ne pouvait rester insensible au doigt de Lee occupé à coulisser dans son vagin. Le dos droit, les seins trop comprimés sous sa robe, elle lapait son cognac pour donner le change.

— Faisons la course ! proposa Ying à sa sœur.

— J’offre mille dollars pour la gagnante ! annonça Lee.

D’un geste négligeant, il sortit une liasse de billets de sa poche, la plaça sur la table. L’appât du gain déchaîna les jumelles qui se hissèrent à califourchon sur leurs partenaires en leur tournant le dos. Flavie les regarda prendre leur bite, s’empaler dessus sans effort. Les seins à l’air, elles s’accrochèrent à la table ; elles sautaient sur les genoux des Anglais stupéfaits. Ils giflèrent les petits culs qui tressautaient sur eux. Les pieds de chaise grinçaient sous les va-et-vient des Chinoises qui se hissaient sur les bites plantées bien droites au fond de leur chatte, avant de se laisser retomber avec des cris de guenon en rut. Sans perdre de sa nonchalance, Lee bougeait son doigt en rythme avec les déhanchements des jeunes femmes.

Flavie défaillait, les cuisses béantes, la chatte trempée. Les petits seins qui ballottaient claquaient dans l’air surchauffé. Hystériques, Ying et Yang hurlaient de concert, pendant que leurs montures devaient les ceinturer pour les empêcher de chavirer. Parfois, l’un ou l’autre déboîtait ; la Chinoise rattrapait la bite pour se la fourrer de nouveau dans le vagin. Sous l’effet de l’alcool, les Anglais faisaient montre d’une rare endurance. Ils bandaient ferme, bien décidés à prolonger le plus longtemps possible la cavalcade infernale. Flavie les entendit même se livrer à leur tour à un pari entre eux, cent livres pour celui qui jouirait le dernier. Elle ne pouvait plus étouffer ses gémissements et mourait d’envie de tenir la queue de Lee, mais elle sentait que ce n’était pas le moment. Ying jouit en cours de route, les bras en l’air, la figure ravagée par le plaisir.

Elle ne feignait pas, prenant son pied en couinant comme une folle. Tim s’accrocha à elle, les mains plaquées sur ses petits seins en sueur. Le menton sur son épaule, il éjacula en braillant comme un soudard.

— J’ai gagné ! hurla Ying.

Sans lui laisser le temps de débander, elle descendit, fit le tour de la table pour récolter la prime. Elle salua Lee, les mains jointes sur le front en signe de respect, puis repartit en dansant avec la liasse de billets collée contre ses seins moites. Dépitée, sa sœur Yang accéléra pour en finir avec son partenaire. Justin éjacula sur la nappe, car Yang s’était levée dès qu’elle l’avait senti prêt à jouir. Confus, il essaya de masquer sa queue à deux mains ; trop tard, son foutre inondait le bord de table. Les cuisses resserrées autour du poignet de Lee, Flavie jouit aussi, mais réussit à ne pas crier comme les jumelles. Quand Lee ôta enfin son doigt, elle aurait donné n’importe quoi pour qu’il la baise sur la chaise. La course terminée, Lee donna ses instructions aux jumelles, qui partirent bras dessus bras dessous avec les Anglais.

Se tournant vers Flavie, Lee lui annonça qu’il devait s’en aller.

— Gong va vous raccompagner.

Il la salua d’un baisemain. Le parfum de sa chatte sur ses doigts émoustilla Flavie, qui regrettait qu’il n’y ait pas de prolongations. Quelques instants plus tard, Gong entrait dans le salon privé.

CHAPITRE VIII

La seconde journée de Flavie à la villa débuta comme la première. Elle était seule dans le grand lit. Après minuit, Lee était parti sans lui donner la moindre explication. Flavie avait espéré qu’ils termineraient la nuit ensemble, tant les doigts l’avaient excitée. Elle était sûre que lui aussi en avait envie, à moins qu’il ne soit allé assouvir ses pulsions sexuelles dans un bordel de Mong Kok. Chose qui ne lui était pas arrivée depuis longtemps, elle se consola en se caressant sous les draps. Après le déjeuner et la toilette entre les mains d’Anita, l’attente recommença. Elle se réfugia sous le kiosque, apprêtée comme pour aller au bal, au cas où Lee arriverait à l’improviste. Un orage de mousson éclata sur Hongkong, noyant les collines, assombrissant les eaux du port, en contrebas.

C’est à ce moment qu’Anita vint la prévenir que le chauffeur l’attendait. La protégeant avec un parapluie, elle l’accompagna à la voiture. Ne jamais savoir ce qui l’attendait semblait faire partie des règles imposées par Lee. Entre deux réunions de travail, Flavie imagina qu’il avait eu soudain envie de la baiser. Habillée d’une jupe courte en cuir et d’un chemisier blanc, sans aucun sous-vêtement, selon les ordres reçus par Anita, elle était prête à revoir son seigneur. Elle n’en revenait pas de sa docilité. Serrant les cuisses sur la banquette pour contenir l’excitation naissante, elle ne chercha pas à regarder par la vitre ; les trombes d’eau et les nuages noirs empêchaient toute visibilité. Habitué, le chauffeur dévalait les pentes vers le port. Aux abords d’Aberdeen, il ralentit. Flavie crut qu’il la conduisait de nouveau sur le restaurant flottant, mais il longea les quais sans s’arrêter. Curieuse, elle aperçut à travers la pluie les carcasses des vieilles jonques du village des pêcheurs, agglutinées coque contre coque.

La limousine s’arrêta sur un ponton au bout de la jetée. La mer déchaînée passait par-dessus, éclaboussait les bateaux. Le chauffeur descendit, déplia un parapluie. Flavie frissonna en découvrant les jonques et les barges qui tanguaient sous les rafales de vent. Elle était en sueur malgré la chaleur poisseuse à peine atténuée par l’orage. Le chauffeur l’aida à monter sur la passerelle d’accès à une jonque ventrue, d’où émanait une forte odeur de goudron, de poisson pourri, d’huile de moteur. Elle crut qu’elle allait tomber dans l’eau noire couverte de détritus tant le vent était puissant. Une fois à bord, elle se retrouva toute seule sur le pont arrière. Des lanternes ballottaient autour de la cabine, éclairant le pont chargé de sacs en toile, de caisses en bois.

La porte de l’écoutille s’ouvrit, alors que Flavie était trempée de la tête aux pieds. Elle qui s’était préparée en l’honneur de Lee ressemblait maintenant à un chien mouillé. Le chignon défait, le chemisier collé à ses seins nus… même son maquillage avait coulé. Elle s’approcha de l’ouverture en s’accrochant au bastingage. Une vielle Chinoise édentée, en pantalon de coton noir, tunique assortie, l’attrapa par le poignet, l’attira à l’intérieur de la jonque. Elle se retrouva en haut d’un escalier en bois qui descendait dans la cale. Une lampe à pétrole éclairait les marches usées par les ans. Inquiète, Flavie se demanda si Lee l’avait réellement attirée dans cet endroit sordide, ou si elle était victime d’un enlèvement, ou d’un autre mauvais coup. La vieille l’entraînait dans l’escalier en babillant en chinois. En bas, elle tira sur une porte coulissante qui ouvrait sur un dortoir où des couchettes minuscules montaient au plafond sur deux rangées.

Malgré l’obscurité, Flavie devinait des silhouettes allongées. Elle entendait des ronflements. D’une tape sur l’épaule, la vieille la poussa à l’intérieur, referma la porte en tirant un loquet pour la bloquer. L’odeur de sueur aigre et de poisson pourri qui flottait dans le dortoir fit flancher Flavie, soudain consciente qu’on l’avait enfermée avec des hommes endormis. Elle n’eut pas le temps d’avoir peur, la lueur d’un briquet illumina une couchette du bas. Un Chinois en caleçon, torse nu, cligna des yeux en la découvrant appuyée contre la porte, toute ruisselante. La flamme s’éteignit dans un courant d’air avant qu’il se lève pour allumer une lampe à pétrole accrochée à un croc contre la paroi. Effrayée par le torse tatoué de l’homme, petit mais trapu, Flavie vit les autres occupants du dortoir se réveiller un à un. Elle en compta six, tous aussi costauds, le teint hâlé par la mer, en sueur à cause du manque de ventilation.

Coincés entre les couchettes, les Chinois la regardaient avec surprise, curieux devant cette jeune femme blonde, aux formes appétissantes. Flavie mit la main devant la bouche, incapable de crier, l’estomac noué par une peur viscérale. Pourquoi Lee l’avait-il livrée à ces pêcheurs ? Qu’avait-il derrière la tête en commettant un tel acte ? Pour l’humilier ou la punir ? Les Chinois se concertèrent, puis celui qui s’était réveillé le premier s’approcha d’elle. Il tendit une main sur son chemisier trempé, posa ses doigts aux ongles noirs sur un sein. Autour de lui, les autres se bousculaient pour le voir toucher la chair tiède et humide. Le souffle court, Flavie se disait que le cauchemar allait s’arrêter, que Lee en personne allait surgir pour la délivrer. Bientôt, d’autres mains se tendirent, chacun voulant toucher les seins sculptés par le chemisier imbibé de pluie.

Flavie chancela sous l’assaut ; elle ne se débattit même pas quand on lui arracha son chemisier. Elle se retrouva au centre du dortoir, frictionnée par un des Chinois à l’aide d’une serviette sale. Il la bouchonnait comme une pouliche ; le tissu rêche lui piquait les mamelons. Des mains baladeuses s’aventuraient sous sa jupe. Des doigts malhabiles peinaient à tirer sur la fermeture Éclair. On lui pelotait les fesses, nues sous le cuir, des doigts s’introduisaient dans sa raie. Les Chinois reniflaient leurs doigts avec un mélange d’excitation et de surprise. La chatte rasée attirait aussi les convoitises, on pinçait ses lèvres ; des ongles grattaient son pubis lisse. Sous l’avalanche des bras, Flavie vacillait. Bientôt, les bosses qui déformaient les caleçons se firent sentir sur ses cuisses. Sa jupe retroussée, elle se ressaisit en les repoussant sans méchanceté.

— Bas les pattes ! cria-t-elle en français.

Il y eut un instant de flottement dans la cabine ; les Chinois l’observaient, certains avec la queue à l’air.

— Assis !

Flavie avait hurlé, cette fois en anglais, joignant le geste à la parole en leur indiquant la couchette du bas. Elle crut qu’ils allaient se jeter sur elle, mais celui qui s’était levé le premier tempéra l’ardeur de ses camarades. Ils s’écartèrent d’elle, se tassèrent l’un contre l’autre sur la couchette. Six Chinois, caleçon sur les chevilles, au coude à coude, timides comme des collégiens. Elle ne savait pas pourquoi ils lui obéissaient, mais il lui fallait pousser son avantage. Pour assurer son autorité, Flavie décrocha la lampe, la posa sur le sol en bois. La lumière n’éclairait plus que le bas de leur corps, laissant leur tête dans l’obscurité. Cela suffit à rassurer Flavie qui s’agenouilla devant eux, découvrant avec excitation les queues brunes au garde-à-vous, toutes semblables, courtes mais robustes. Les mains sur les genoux, ils attendaient qu’elle prenne l’initiative. Puisque Lee voulait qu’elle se donne à ces pêcheurs rustres, elle était prête à lui obéir.

Sans réfléchir, elle se pencha sur le premier Chinois à l’extrémité de la couchette. Malgré l’odeur de pisse et de sueur qui imprégnait sa bite, elle ne voulait pas renoncer.

— On ne bouge pas ! lui dit-elle sur le même ton autoritaire.

Elle l’avala en entier. L’homme se raidit, détournant le regard vers ses camarades. L’audace de cette femme blanche les stupéfiait. Et quand elle prit la bite de son voisin pour le branler, les chuchotements se répandirent dans le dortoir à l’atmosphère étouffante. La chaleur des queues la stimulait ; les sentir vibrer dans sa bouche ou dans sa paume l’excitait. Une fois les mauvaises odeurs corporelles oubliées, elle ne voyait plus que des bites en érection qui la réclamaient. De nouveau, les mains se tendirent vers ses seins, elle se cambra pour qu’ils puissent les tripoter tout en continuant à les sucer à tour de rôle. Ses genoux raclaient le plancher, mais elle n’en avait cure.

Si elle avait pu réunir toutes les bites en bouquet, elle l’aurait fait. Elle imagina la vieille Chinoise tapie derrière la porte, prête à faire son rapport à Lee ; cela décupla son excitation. Elle se déplaçait de l’un à l’autre, la bave sur le menton, les tétons pincés, la chatte trempée. Essoufflée, elle se hissa sur un Chinois au milieu de la rangée, s’empala sur sa bite, ses seins écrasés sur sa figure. Il plaqua ses mains dures sur ses hanches, la fit sauter sur ses cuisses, comme si elle ne pesait rien. Quand il ralentit la cadence, elle reprit les queues à portée de sa main, les branla de plus belle. Celui à sa gauche éjacula le premier en essayant de masquer son sexe, gêné de craquer avant ses camarades. Celui à sa droite l’imita presque aussitôt, se vidant entre les doigts de Flavie qui pressa son gland jusqu’à la dernière goutte.

Elle sentait vibrer la bite sur laquelle elle était assise ; elle parvint à faire jouer ses muscles intimes pour retarder l’éjaculation. Elle pesa davantage sur l’homme pour reprendre le contrôle. C’est elle qui se soulevait à présent en s’appuyant sur son torse en nage. La dureté de ses pectoraux pimentait ses sensations de façon incroyable. Ses doigts glissaient sur le torse tatoué de dragons, elle frottait ses tétons dessus, emportée dans un délire sans limites. Quand il jouit en inondant sa chatte de foutre brûlant, elle eut un orgasme. Elle cria ; ses ongles griffant le torse du Chinois, son cul tapant sur ses cuisses pour prolonger le plaisir. Assommée, sans forces, elle vit les trois autres hommes quitter la couchette. En arc de cercle autour d’elle, la bite à la main, ils se masturbèrent, avant d’éjaculer ensemble sur ses fesses nues sous sa jupe remontée.

L’odeur de foutre et de sueur submergeait les relents de poisson en décomposition. La jonque tanguait, Flavie ne sentait que le sperme en train de couler sur son cul. On l’aida à se mettre debout. Un à un, ils regagnèrent leur couchette, repus, se désintéressant déjà d’elle. La chatte poisseuse, les jambes en coton, Flavie se retrouva à quatre pattes contre la porte. Miracle ou coïncidence, celle-ci s’ouvrit. Ce n’était pas la vieille, mais le chauffeur qui venait la délivrer. Il la souleva, la tira hors du dortoir. Dans un sursaut de pudeur inexplicable après ce qu’elle venait de vivre, Flavie rabattit sa jupe pour cacher ses fesses. Son chemisier oublié à l’intérieur, elle suivit le chauffeur sur le pont, sous la pluie. En enjambant la passerelle, elle jeta un dernier regard sur la jonque. À travers la lucarne éclairée de la cabine, elle eut le temps d’apercevoir la silhouette de Gong en compagnie de la vieille Chinoise. Cela l’étonna. Que faisaient les deux femmes ensemble ?

Alors qu’elle se jetait sur la banquette de la limousine, elle se dit que peut-être Gong avait agi à l’insu de Lee, l’offrant aux pêcheurs pour une raison qui lui échappait.

CHAPITRE IX

Comme souvent en période de mousson, une fois l’orage terminé, un soleil étincelant et une atmosphère de plomb régnaient sur Hongkong. Vautrée dans un bain où flottaient des pétales de rose, Flavie se laissait laver par une Anita guère bavarde. Elle avait essayé en vain de lui soutirer des informations sur son escapade à bord de la jonque, mais la Philippine avait refusé de parler. À l’approche du début de soirée, sans la moindre nouvelle de Lee depuis le début de la matinée, Flavie se sentait gagnée par une impatience grandissante. Que lui réservait-il pour conclure cette folle journée ? Elle eut la réponse à l’apparition de Gong, en smoking, les cheveux tressés en deux longues nattes. Portable à la main, la Chinoise eut un bref entretien avec Anita.

Quelques instants après, Flavie se changeait : jupe écossaise, chemisier en soie, sous-vêtements sexy. Pour couronner le tout, Anita l’affubla d’un chapeau à larges bords orné de fleurs.

— Ce soir, vous allez au champ de courses de Happy Valley ! annonça Gong.

Seule sur la banquette de la limousine, Flavie regarda la Chinoise s’installer aux côtés du chauffeur. Séparée d’eux par la cloison fumée, elle profita du trajet pour chasser ses interrogations sur ce qui l’attendait à l’hippodrome réputé pour ses courses nocturnes. Lieu de rendez-vous de la jet-set locale, c’était aussi le terrain de prédilection des parieurs et des joueurs invétérés. L’idée que son mari s’y trouverait peut-être l’effleura, mais elle la chassa bien vite de son esprit.

Ils descendirent la route abrupte qui menait vers la vallée verdoyante où un terrain de golf jouxtait le champ de courses. Ils délaissèrent le Royal Hongkong Jockey-Club pour prendre le chemin des tribunes VIP, après un contrôle de police aux abords de l’hippodrome. Des chevaux s’entraînaient sur des pistes secondaires ; des jockeys et des propriétaires devisaient près des écuries ; une effervescence à la chinoise régnait dans les lieux.

Le chauffeur s’arrêta derrière la tribune VIP, sur un parking surveillé par des vigiles armés. Des Rolls, des Bentley, des Ferrari stationnaient. Des femmes en robe de soirée et des hommes en smoking s’installaient dans des loges privées ; champagne pour les dames, cognac pour les hommes. Gong à ses côtés, Flavie découvrait le luxe étalé avec arrogance ; les nouveaux riches de Chine adoraient les courses ; certains possédaient leur propre écurie. La loge de Lee ressemblait à un salon, avec canapés et tables basses chinoises en bois laqué. Un bar occupait un coin, avec deux serveuses en robe fendue sur les cuisses et hauts talons. Lee trônait sur un fauteuil Empire aux pieds dorés, entouré par des hommes d’affaires chinois. Gong alla se jucher sur un tabouret au bar, pour surveiller son patron, pendant que Flavie s’inclinait devant lui. Il ferma le programme des courses qu’il tenait à la main.

— Chère Flavie ! Permettez-moi de vous présenter à mes amis !

Cette fois, il ne donna que son prénom, sans préciser si elle était son attachée de presse. Les Chinois la regardaient avec intérêt ; des hommes endimanchés, entre deux âges, aux cheveux gominés, portant à la boutonnière l’emblème discret du Parti communiste chinois. Des dignitaires du régime de Pékin, en tournée d’inspection à Hongkong. Lee était aux petits soins pour eux. Flavie se retrouva assise sur le fauteuil, juste derrière lui. Elle accepta la flûte de champagne offerte par une serveuse, observa les chevaux au départ pour la première course. Le peuple se pressait autour de la piste, hurlant sans retenue ; les officiels dans les loges pariaient des sommes folles sans la moindre hystérie. Avec le sentiment d’être un bibelot dans le décor, Flavie assista à une dizaine de courses. À part dans les moments où les invités de Lee se retournaient pour lorgner ses jambes nues, ses seins mis en valeur par le chemisier, elle s’ennuyait ferme.

Au milieu du programme, Gong quitta son poste d’observation pour lui murmurer à l’oreille :

— Venez, il faut vous préparer pour la prochaine course !

Surprise, Flavie sentit les doigts fins et durs de la Chinoise lui pincer le poignet. Lee ne lui avait pas adressé la parole de la soirée ; elle se retrouva une fois de plus contrainte d’obéir sans discuter. Gong l’accompagna jusqu’à la voiture, s’assit près d’elle. Le trajet fut bref jusqu’à une villa abritée derrière des hauts murs surmontés de caméras de surveillance. La maison de style victorien dominait un parc verdoyant, mais ils n’y allèrent pas. Gong l’emmena vers des écuries proches, occupées par des pur-sang. Elles entrèrent sous une sorte de chapiteau abritant un manège d’entraînement ; du vrai gazon garnissait une petite piste ovale. Trois fauteuils en cuir rouge, au design décalé par rapport au lieu, s’alignaient au bord de la piste, non loin d’un buffet avec boissons fraîches, fruits tropicaux, mets à la vapeur.

Flavie n’eut pas le temps de se demander ce qui l’attendait.

— Déshabillez-vous ! ordonna Gong.

Voilà que cela recommençait. Désormais habituée à ce genre d’exigences, Flavie se demandait tout de même ce qu’elle faisait là, sous ce chapiteau. Elle aurait préféré se mettre nue dans la loge pour que les hommes de Pékin se rincent l’œil. Intraitable, Gong grignota un litchi en croquant la cosse entre ses canines pointues. Du jus coula sur son menton, qu’elle essuya du bout du doigt avant de le lécher d’un geste sensuel. Flavie se retrouva nue sur le gazon fraîchement arrosé, respirant l’air moite sous le chapiteau. Pour ne plus voir les yeux bridés qui semblaient la narguer, elle tourna le dos à Gong. Elle aperçut alors avec stupeur une autre femme nue qui traversait la piste à petites foulées. Des seins énormes, des hanches larges, une chatte épilée, des cheveux aussi blonds que les siens… elle ressemblait à une athlète de fitness.

L’inconnue se planta devant elle, lui tendit une main dure. En la serrant, Flavie crut qu’elle allait lui broyer les doigts.

— Je suis Svetlana ! C’est ta première course, je ne t’ai jamais vue ici ?

Muette, Flavie se contenta de hocher la tête. De quoi parlait cette femme à l’accent russe ? Elle la regarda s’échauffer, fascinée par sa poitrine qui ballottait à chaque mouvement. Elle levait sa jambe, la mettait d’équerre sur la barrière ceinturant la piste, pas gênée d’exhiber sa chatte.

— Tu devrais en faire autant ! fit Svetlana. Moi, je suis là pour gagner !

Courir à poil sous le chapiteau, voilà ce que Lee avait imaginé pour cette soirée, se disait Flavie.

Des Chinois en salopette firent leur apparition sur la piste, traînant à bout de bras des carrioles miniatures à deux roues : des sulkies de course adaptés pour des enfants. En les voyant s’approcher, Svetlana se mit à quatre pattes, en nage après son échauffement. Deux Chinois lui fixèrent un harnais de cuir autour de la taille, lequel permettait de tracter la petite carriole grâce à deux tiges en carbone souple. Puis ils firent signe à Flavie de prendre la même position pour la harnacher à son tour. Aux côtés de la Russe, elle essaya de bouger, étonnée par la légèreté de l’étrange attelage.

Lee faisait son apparition sous le chapiteau, aux côtés des deux officiels chinois ; deux jockeys trottinaient derrière eux : des nains, dont l’un portait une casaque aux couleurs de Lee, avec le logo du casino de Macao. C’était si inattendu que Flavie crut à une mascarade. Pourtant, quand Lee et ses invités prirent place sur les fauteuils, elle sut que c’était sérieux. Svetlana piaffait d’impatience, pendant que son jockey vérifiait la stabilité de son sulky. Quand celui de Flavie grimpa sur le sien, elle sentit le poids peser sur ses hanches. Au premier coup de cravache qu’il lui asséna, elle se cabra. Jamais elle ne pourrait le tracter sur la piste humide. Pourtant elle s’aligna au départ, devant les trois spectateurs de cette course hors du commun. Muni d’un pistolet, un Chinois donna le signal. Aussitôt, la Russe s’élança sans peine, glissant sur l’herbe avec facilité. Flavie démarra avec un temps de retard, houspillée par son jockey qui lui cinglait les fesses.

Malgré son inexpérience, elle trouva vite ses marques sous les coups de cravache qui la galvanisaient. Après quelques mètres de piste, elle parvenait à avancer sans à-coups, aidée par la légèreté du sulky et du jockey. Mais la Russe la devançait si largement en abordant le premier virage qu’elle ne pouvait espérer combler son retard. Ses genoux lui faisaient mal ; elle ne sentait plus ses mains qui se plantaient dans le gazon. Le cul en feu, les seins au ras de l’herbe, elle perdait du terrain au fur et à mesure que la course approchait de son terme. Elle aurait tant voulu que Lee soit fier d’elle qu’elle se déchaîna dans le dernier virage, avant l’arrivée devant les fauteuils. Mais rien n’y fit, la Russe termina largement devant, essoufflée mais capable sans doute d’effectuer un second tour. Les Chinois pour qui elle courait l’applaudirent ; Flavie vit des liasses de billets changer de main. Lee offrit le champagne aux vainqueurs.

Dernière humiliation, Flavie dut retourner aux écuries à quatre pattes, le jockey marchant à ses côtés. À bout de forces, elle ne réagit pas quand il la détacha avant de la pousser sur la paille d’un box vide qui sentait le crottin. Par méchanceté, il lui mit sa casquette sur la tête, entreprit de la bouchonner avec le foin. Recroquevillée dans un coin, elle se laissait faire, insensible aux piqûres des brindilles sur ses seins, ses fesses déjà marquées par la cravache. Il continuait à lui parler, contrarié d’avoir perdu. Les larmes aux yeux, elle subissait cette épreuve supplémentaire sans se protéger. Et quand il jeta la paille pour se planter devant elle, campé sur ses petites jambes arquées, elle comprit qu’il tenait à obtenir sa revanche.

Avide de le satisfaire, plus soumise que la plus simple des paysannes du fin fond de la Chine, elle s’agenouilla à ses pieds. Les doigts tremblants, elle défit les boutons de la braguette qui lui arrivait sous le menton. Le nain jeta un coup d’œil derrière lui, méfiant, puis se cambra dès qu’elle sortit sa queue. Elle eut la surprise de la trouver d’une taille normale, si bien qu’elle semblait énorme par rapport au petit corps. Il voulut l’entraîner dans la paille, mais Flavie ne bougea pas. Après avoir décalotté le gland, elle le frotta sur ses mamelons rougis par le bouchonnage. Le contact de la queue dure et chaude sur ses seins l’excitait. Il écarquillait ses yeux bridés, essayant de se hisser sur ses talons pour atteindre sa bouche. Flavie se dérobait, elle avait envie d’autre chose. Elle parvint à coincer sa bite entre ses nichons, qu’elle comprima pour l’emprisonner, avec juste le bout qui dépassait.

— Ne bouge pas ! intima-t-elle en anglais.

Même s’il ne comprit pas, le jockey cessa de remuer. Il transpirait à vue d’œil, dégageant une odeur aigre qui suintait à travers sa casaque, se mélangeait à celle du foin et du crottin. Flavie n’en avait cure, seuls comptaient ses seins qu’elle soulevait à pleines mains pour le branler. Elle malmenait sa queue, oubliant la fatigue et ses genoux en compote. Guère habitué à ce genre de traitement, le nain se raidit après un dernier va-et-vient dans cet étau de chair. Il éjacula sur les seins et la bouche de Flavie. Elle relâcha la pression jusqu’à ce qu’il ait fini de se vider, le regardant secouer sa bite sur ses tétons pour prolonger son plaisir. Il l’essuyait avec une poignée de paille quand le vainqueur passa la tête dans le box. Derrière lui, se tenait Svetlana, encore nue, un ruban rouge autour du cou, un pendentif en or en guise de récompense.

— On se console vite, à ce que je vois ! Moi, j’ai décroché le gros lot !

Elle tapota son pendentif, pendant que son jockey, éberlué à la vue de son concurrent la bite à l’air, lorgnait les seins souillés de foutre de Flavie.

Les deux jockeys parlèrent ensemble ; le vainqueur baissa son pantalon. La queue dressée, il bandait davantage que le premier. Svetlana s’assit sur un tabouret qui servait au maréchal-ferrant, écarta les cuisses. Ses grosses lèvres pendantes s’ouvrirent, révélant une chatte d’un rose pâle, avec l’orifice qui palpitait. Ses yeux allant de la fente baveuse à l’érection du nain, Flavie ne savait plus où donner de la tête. Malgré ses genoux égratignés, elle se remit à quatre pattes entre les jambes de la Russe. Le nain se déplaça pour s’agenouiller contre son cul, sous l’œil du perdant qui se masturbait pour réveiller son érection. Elle se sentait attirée par la chatte béante qui s’offrait, par le clitoris charnu de la belle Russe.

Flavie reniflait avec délice le parfum de la chair imprégnée de sueur et de mouille. Ses narines s’écrasèrent sur le pubis moite ; la pointe de sa langue darda d’abord avec timidité, effleurant le bouton épais. Les mains sur les cuisses, la Russe se renversa en arrière. Flavie s’enhardit, déroulant sa langue entre les lèvres pendantes. Le goût de la mouille envahit son palais, elle ne tarda pas à s’en délecter à grandes lampées bruyantes. Derrière, le nain s’agrippait à ses hanches. Il la pénétra du premier coup. Cela la plaqua davantage sur la chatte barbouillée de salive, qu’elle explora en profondeur. La Russe répondait à ses caresses intimes en délirant dans sa langue natale, tordue sur le tabouret. Le second nain, excité par celui qui pistonnait Flavie à grands coups de reins, se branlait avec frénésie.

Par contagion, les chevaux dans les box voisins hennissaient. Flavie n’arrivait plus à remuer sa langue, prisonnière du fourreau brûlant de la Russe. La bouche en ventouse, elle savourait le sexe féminin. Et lorsqu’elle remarqua du coin de l’œil la présence de Gong à l’entrée du box, elle ne chercha pas à se défaire des cuisses qui la bloquaient. Sans un mot, la Chinoise se baissa pour ramasser la cravache abandonnée sur la paille. Elle la fit claquer contre sa cuisse pour en tester l’élasticité, puis s’avança dans le box.

— Espèce de sale truie ! hurla-t-elle à l’intention de Flavie.

La cravache s’abattit sur les reins de la Française, prenant le nain soudé contre son cul par surprise. Le jockey se retira aussitôt en éjaculant de trouille sur les fesses de la Française. Svetlana rouvrit les yeux, stupéfaite par l’intervention de Gong. Elle se mit debout avec précipitation, envoyant Flavie par terre. Le nain qui se branlait tourna le dos pour cacher son érection, pendant que Gong continuait à cingler les fesses de Flavie.

— Non seulement tu as fait perdre la face au maître, mais en plus, tu baises avec n’importe qui !

La fureur décuplait sa force ; Flavie n’arrivait pas à parer les coups qui zébraient son cul. Un coup de klaxon mit fin à son calvaire, celui du chauffeur de la limousine qui s’impatientait. Gong jeta la cravache à la figure de la Russe et se pencha pour prendre Flavie par la main. Déboussolée, la bouche maculée de mouille et de salive, les membres couverts de paille, elle la suivit en titubant. Derrière, la voix moqueuse de Svetlana l’interpella :

— Si tu veux qu’on termine notre petit tête-à-tête, je suis à l’hôtel Mandarin, à Kowloon ! Sinon, rendez-vous pour la revanche !

CHAPITRE X

Achevée trois ans plus tôt, la Ho Tower était le symbole de la réussite de Lee, Chinois de République populaire venu imposer sa marque sur Hongkong. Quatre-vingts étages de verre fumé et de béton, conçus par un architecte américain de renom. Lee s’était réservé les deux derniers étages en forme de pyramide pour y installer ses bureaux et un loft. Sa collection de vases Ming et de pièces érotiques de jade s’étalait dans des vitrines sécurisées. Un ascenseur spécial, dont seuls Lee et Gong connaissaient le code d’accès, permettait d’atteindre le loft. Après le champ de courses, Flavie pensait réintégrer la villa comme après chaque escapade, mais cette fois, Gong la déposa à la Ho Tower.

Flavie empestait le crottin et le foin ; des relents de foutre imprégnaient le chemisier enfilé à la hâte sur la banquette de la voiture. Elle n’avait pas revu Lee ; elle appréhendait leur rencontre. D’après les dires de la Chinoise, nul doute qu’il allait lui faire payer sa piètre prestation face à la Russe. Et sûrement aussi ce qui s’était passé avec les nains dans le box. Comment avait-elle pu se comporter ainsi, s’avilir en compagnie de ces étrangers ? Quelle fièvre la poussait depuis son arrivée à Hongkong à enchaîner les expériences les plus scabreuses ? Une fois dans le parking souterrain de la tour, et pour éviter la curiosité des vigiles qui patrouillaient la nuit dans les sous-sols, elles prirent un monte-charge de service dont Gong avait la clef, puis l’ascenseur de Lee. Gong exigea de Flavie qu’elle ferme les yeux pour ne pas la voir composer le code secret.

Les portes du loft s’ouvrirent dans un chuintement. Un éclairage discret se déclencha de façon automatique ; Gong coupa le système d’alarme avec un autre code. Le luxe sauta aux yeux de Flavie, attirée par des toiles de Manet et Renoir, des antiquités chinoises d’une beauté à couper le souffle. La décoration, mélange de classique asiatique et de modernisme à l’occidentale, avec des écrans plasma aux murs, respirait le raffinement et le bon goût. Flavie ne résista pas à l’envie de s’approcher d’une des baies vitrées orientées vers le port Victoria. Les néons des immeubles, de l’autre côté du port, éclairaient les eaux noires, donnant au quartier de Kowloon l’apparence d’un parc d’attractions. Le front contre la vitre, Flavie aperçut dans le reflet la silhouette fluette de la Chinoise qui s’approchait, pieds nus sur la moquette. Gong souleva la jupe écossaise, contempla les marques de la cravache. Avec une douceur inhabituelle dans la voix, elle murmura :

— Pardonne-moi pour tout à l’heure, je n’avais pas le choix, tu comprends ?

Silencieuse, Flavie la laissa défaire la fermeture de la jupe, qui tomba sur ses chevilles. Flavie aida même Gong à la lui retirer en soulevant ses pieds, puis se recula de la vitre pour qu’elle lui ôte son chemisier sale. Nue face au port Victoria, elle vit Gong se pencher sur son cul strié de fines lignes rouges à vif. Ses mains sur les hanches, Gong lécha les plaies en évitant de trop appuyer la langue dessus. Flavie frissonnait autant à cause de la climatisation que du contact qui réveillait les morsures de la cravache tout en les anesthésiant. Les seins plaqués sur la vitre, elle sentait ses mamelons durcir. La bouche de Gong déviait entre ses fesses écartées pour humer l’odeur de foin qui émanait de la raie. Ses doigts s’enfonçaient avec insistance ; elle grognait et balbutiait des mots en chinois, que Flavie devinait être des obscénités.

— Penche-toi !

Le ton suppliant de Gong excitait Flavie, qui prit la pose en ne gardant que ses mains sur la baie vitrée, le dos arrondi, les jambes en arrière. Les cuisses ouvertes, ce fut son tour de gémir quand Gong embrassa sa fente trempée. Elle se cambra autant que possible, excitée à la vue de la Chinoise qui se contorsionnait pour atteindre son vagin. Gong lui griffait le cul, emportée par sa fougue, mais Flavie n’en avait cure. Après les bites dures et insatiables des jockeys nains, elle éprouvait le besoin d’une bouche féminine sur sa chatte. Cassée en deux, elle allait au-devant de la langue en train de fouiller son orifice béant. Gong étirait les lèvres sur les côtés pour parvenir à ses fins, les pinçant entre le pouce et l’index. Les néons en caractères chinois sur la rive opposée du port aveuglaient Flavie, qui ferma les yeux quand Gong suça son clitoris. La Chinoise retenait le bouton entre ses canines, puis parvenait à l’aspirer sous sa langue.

Mouillant comme une fontaine, Flavie chavira à quatre pattes sur la moquette, entraînant Gong dans sa chute. Gong la lâcha pour la renverser sur le dos. Les jambes repliées, les cuisses grandes ouvertes, Flavie l’attira sur sa chatte en la prenant par les épaules. D’une torsion, la Chinoise échappa à son emprise, n’aimant visiblement pas qu’on la touche.

— Arrête de bouger !

Les bras en croix, Flavie obéit pour ne pas interrompre plus longtemps les caresses qui lui enflammaient la chatte. Agenouillée comme devant un autel, Gong reprit ses jeux de bouche avec la même fougue. Sa langue fouinait les moindres replis de sa fente en eau, son nez s’écrasait sur le clitoris, pendant que la langue disparaissait dans le vagin. Ses mamelons dressés… Flavie aurait aimé qu’elle les lui mange aussi. Elle crut son vœu exaucé en la voyant se relever. Gong ôta son pantalon de smoking, sa figure pâle à peine rosie aux joues. Elle ne portait pas de slip, exhibant une chatte de poupée aux lèvres fines. Après avoir plié avec soin son pantalon, ce qui énerva Flavie au bord de l’orgasme, elle l’enjamba pour s’accroupir au-dessus de son visage en sueur.

— Ouvre la bouche ! ordonna Gong.

Flavie se décrocha presque les mâchoires pour la satisfaire. Gong frottait sa chatte sur le nez. Ses petites lèvres écloses, elle restait en équilibre juste au-dessus de la bouche qui bâillait. Flavie résista à la tentation d’explorer son petit trou qui palpitait. Et quand Gong se tendit comme sous l’effet d’une décharge électrique, elle comprit trop tard ce que la Chinoise avait en tête. Un jet d’urine gicla au fond de sa gorge ; la chatte de Gong s’écrasa sur sa bouche. La Chinoise se vidait à gros bouillons, jouissant comme si elle s’était retenue trop longtemps. Étouffant, hoquetant, Flavie avalait la pisse tiède sans le vouloir. Ses mains tapaient sur la moquette pour demander grâce, mais cela ne servait à rien. Gong était ailleurs, le haut de son corps tremblait ; elle n’en finissait pas de se secouer pour prolonger son plaisir.

Quand elle se remit debout, quelques gouttes coulèrent entre ses cuisses, qu’elle essuya du dos de la main. Vaincue, la chatte toujours en feu, inassouvie, Flavie la regarda disparaître vers ce qui devait être la salle de bains. Elle rampa vers le coin-bar pour se désaltérer. Elle avait si soif qu’elle aurait pu boire l’eau de l’aquarium monumental qui trônait sous une estampe. Elle s’accrocha à un tabouret métallique pour se mettre debout, attrapa la première bouteille à sa portée.

Épuisée par sa soirée, Flavie passa la nuit dans un grand lit circulaire. Après la douche, elle s’était retrouvée seule une fois de plus, Gong ayant disparu sans un mot. Avec l’impression d’être un oiseau enfermé dans une cage dorée, Flavie se leva aux aurores. Elle contempla la vue saisissante du port Victoria en pleine ébullition, avec les ferries qui reliaient les rives de Kowloon à Hongkong Island, les cargos chargés de containers. Nue, caressée par la climatisation, elle se prépara un café noir et des brioches, regrettant la présence d’Anita qui la servait depuis le début de sa capture. L’absence de Lee l’intriguait. L’avoir approché à l’hippodrome, puis sous le chapiteau, sans avoir eu de véritable tête-à-tête avec lui, la décevait. Elle en venait à se demander s’il se désintéressait déjà d’elle, ne la gardant cloîtrée que pour obliger son mari à payer sa dette.

Sur l’immense canapé du salon, Flavie trouva une housse portant une étiquette à son nom. Gong avait dû la déposer avant son départ, pendant sa douche. Elle trouva un ensemble marin, avec un pantalon qui s’arrêtait juste sous le genou, un polo en coton rayé blanc et bleu, un chapeau de paille orné d’un ruban marine. Avec des sandales et un sac à main en toile, c’était la tenue idéale pour une journée de plage.

La Ho Tower s’animait dès l’aube ; la foule des employés de bureau prenait d’assaut les étages. Au pied de la tour, un va-et-vient incessant de banquiers, de secrétaires et d’hommes d’affaires rythmait le quartier dédié au business international.

Quand la porte de l’ascenseur privé s’ouvrit, la Française regardait les nouvelles de CNN sur l’écran plasma du salon. L’apparition silencieuse de Gong lui fit couper le poste. En pantalon de lin beige et veste légère, sur un T-shirt blanc qui laissait apparaître ses petits seins nus dessous, elle inspecta Flavie de la tête aux pieds, sans un mot. Le contraste avec son comportement de la veille était saisissant. Flavie avait encore le goût de sa pisse en bouche.

— Nous partons pour le continent !

Flavie n’eut que le temps de prendre son sac en toile, déjà Gong appuyait sur le bouton du sous-sol. Une limousine les attendait au parking. Elle prit le chemin du Royal Hongkong Yacht-Club, fondé par les riches tycoons anglais au temps de la colonisation. Le port encombré de voiliers à vieux gréement et de yachts à coque blanche ne ressemblait pas à celui de Causeway Bay, avec ses jonques et ses barges décrépites. Sur les quais, des vigiles les laissèrent entrer sur les pontons. Gong poussa Flavie sur la passerelle d’une vedette rapide, avec un pilote en uniforme marin, casquette ornée de l’écusson de la Ho Company. Deux autres membres d’équipage s’affairaient à ôter les amarres, pendant que les deux femmes prenaient place dans la cabine aménagée avec raffinement : banquette et fauteuils en cuir, table pliante en merisier, télé à écran plat, minibar richement fourni.

Gong s’allongea sur la banquette, son petit calibre visible contre sa cuisse dans son étui. Flavie choisit le fauteuil près du hublot.

Après la manœuvre pour sortir du Yacht-club, la vedette se mêla aux ferries dans le port Victoria, puis mit le cap vers la Chine continentale. Les eaux vertes succédèrent bientôt à celles, noires et sales, du port ; les îles du large bordées de sable blanc effaçaient les rangées de buildings. Profitant de la sieste feinte ou réelle de la Chinoise, Flavie quitta son siège pour se servir un verre d’eau gazeuse. Elle dut se rasseoir : la vedette prenait de la vitesse en haute mer. Les côtes de la Chine toute proche défilaient avec leur cortège d’usines. Après une heure de navigation, la vedette ralentit en vue d’un port à containers, avec, en toile de fond, encore des cheminées d’usines. Le pilote longea des cargos à quai pour atteindre un ponton occupé par des vedettes.

Gong sortit de sa torpeur, fouilla dans son sac à main. Elle tendit à Flavie son passeport, qu’on lui avait confisqué le premier soir à Macao.

— Gardez-le sur vous, nous allons passer la frontière !

Flavie la suivit hors de la cabine, après un coup d’œil sur son passeport, qui comportait un visa d’entrée pour la Chine. Elle ressentait l’ambiance pesante qui régnait sur le port bourdonnant d’activité. Des gardes-frontières en uniforme verdâtre, casquette à large visière noire ornée d’un écusson avec faucille et marteau, fumaient avec nonchalance. Le poste, constitué de bâtiments préfabriqués, était couvert d’antennes et de paraboles. Des véhicules de police garés stationnaient ; un hélicoptère militaire était en cours d’entretien. Les policiers sortirent des préfabriqués pour rejoindre leurs collègues dehors. L’apparition d’une femme blanche et blonde ne devait guère être fréquente dans ce port industriel. Flavie se demanda soudain pourquoi Lee lui faisait passer la frontière dans ce trou perdu de la côte chinoise au lieu de transiter par le nord de Hongkong, via les Nouveaux Territoires.

Un gradé se détacha du lot, pendant que ses hommes la reluquaient sans vergogne. Il salua Gong d’un claquement de talons très martial, disparut avec elle dans une guérite. Serrant son passeport entre ses doigts, Flavie se retrouva cernée par les policiers qui parlaient fort. Certains lui offraient une cigarette, d’autres lui faisaient un signe du pouce pour lui montrer qu’ils la trouvaient belle. Pressée de toutes parts, elle finit par accepter une cigarette. Des allumettes s’allumèrent en même temps ; elle aspira une bouffée, toussa à cause du tabac brun bon marché. L’attente se prolongeait ; Gong ne réapparaissait toujours pas. Enfin elle revint, seule. Impassible, elle fendit le cercle autour de la Française.

— Venez, le commandant Chan nous invite à partager le verre de l’amitié.

Elle ajouta qu’une voiture viendrait les chercher dans une heure. Méfiante, Flavie passa la barrière marquant la frontière sans que personne ne lui demande son visa. Elle se retrouva dans une baraque servant de cantine pour les policiers et les douaniers. Une odeur de chou bouilli et de soupe de riz flottait dans la vaste pièce en bois. Des grandes tables disposées en carré entouraient un buffet où des marmites fumantes attendaient les convives. Une matrone se chargea de servir du thé à la ronde. Levant leur bol à deux mains, les Chinois portèrent un toast à Flavie, assise à la place d’honneur aux côtés de Gong. Elle leur répondit en buvant une gorgée de thé brûlant, debout, puis se rassit en les remerciant d’un signe de tête. Un policier brancha un radiocassette ; un air d’opéra pékinois remixé à la sauce pop emplit la cantine.

— Nos frères de Chine ont le sens de la fête ! murmura Gong. Ils n’ont guère de distraction dans ce bled !

La matrone réapparut avec une bouteille d’alcool de riz. Quand elle la déboucha, les policiers tapèrent leur bol sur les tables en chantant. Flavie tendit le sien au passage de la Chinoise, jetant un coup d’œil discret à sa montre. L’ambiance de caserne commençait à l’inquiéter, les hommes desserraient leur cravate ; un nuage de fumée de cigarette flottait dans la pièce. L’officier Chan entra, les hommes redoublèrent de cris. Il s’installa sur la chaise vide près de Gong, vida cul sec son bol d’alcool. Ce fut le signal d’une beuverie généralisée ; la matrone peinait à servir tout le monde ; les bouteilles défilaient. L’alcool de riz au goût de rose était sucré, mais il tournait la tête. Flavie se sentait partir, elle ne pouvait refuser de vider son bol devant ses hôtes. Elle s’éventait avec son chapeau, les joues rouges, en nage. La musique stridente lui tapait sur les nerfs, autant que les voix trop aiguës des policiers.

Deux d’entre eux quittèrent la table pour improviser une danse. Bien éméchés, ils se tenaient par les bras, sautillaient comme des canards. Ils s’arrêtèrent devant Flavie pour l’inviter à se joindre à eux ; elle se tassa sur sa chaise. D’un discret coup de coude, Gong la poussa à accepter.

— Ne leur faites pas perdre la face ! Vous ne voudriez tout de même pas connaître leurs cellules, non ?

Flavie céda. Elle suivit les deux policiers sur la piste improvisée. L’attrapant chacun par une main, ils l’entraînèrent dans une danse rythmée par les applaudissements des autres. La tête légère, elle se laissait ballotter de l’un à l’autre, transpirant dans son polo marin. La sueur collait le coton à ses seins, faisant apparaître les aréoles par transparence. Sous l’œil implacable de Gong, elle sentit bientôt des mains sur ses fesses ; la danse dégénérait en farce grotesque. Flavie remarqua aussi que les policiers assis sortaient leur téléphone portable dernier cri, qui faisait aussi appareil photo. Les premiers flashes l’aveuglèrent, elle essaya de se masquer la figure, mais les éclairs papillonnaient dans la salle surchauffée. Flavie aperçut Chan en train de murmurer à l’oreille de Gong, qui fit signe à Flavie d’ôter son polo.

S’approchant de sa table avec les deux policiers qui ne la lâchaient pas, elle voulut en avoir le cœur net.

— Ces hommes valent bien les pêcheurs, non ? persifla Gong. Montrez vos nichons, il n’y a pas de quoi fouetter un chat !

L’allusion à ce qui s’était passé dans le dortoir de la jonque doucha Flavie, qui comprit qu’elle était la récréation du jour pour les policiers chinois. Sans doute un cadeau de Lee pour obtenir leurs bonnes grâces. Ceux qui dansaient avec elle s’écartèrent, la laissant seule au milieu des tables. Tanguant après avoir tourbillonné, elle s’éventa avec son chapeau de paille. Les Chinois se mirent à taper encore plus fort leurs bols pendant qu’une musique pop sortait des haut-parleurs. Devant tous les portables braqués sur elle, Flavie chavira. Pour jouer le jeu, elle jeta d’abord son chapeau en direction des hommes en face d’elle. Ils se battirent pour le saisir au vol, déclenchant l’hystérie de toute la troupe. Le vainqueur s’en coiffa, se prenant lui-même en photo. Après un toast supplémentaire, Flavie se dandina en retroussant son polo. Les gestes imprécis à cause de l’alcool, elle essayait de retarder l’échéance.

Elle vit Gong quitter sa place pour suivre le commandant Chan ; cela la libéra. Ne plus avoir les yeux bridés de serpent qui la fixaient en permanence la décomplexait au point qu’elle esquissa un sourire. Malgré sa bouche pâteuse, la sueur qui dégoulinait sur son dos, elle passa le polo par-dessus les épaules, s’en débarrassa de la même manière que le chapeau, en l’offrant à son public. Même la matrone s’arrêta de remplir les bols à la vue de ses gros nichons à la peau pâle, luisants sous les néons du réfectoire. Pivotant pour que chacun puisse les voir, elle les comprima, les mains posées dessus. Poussée par les flashes qui redoublaient, elle s’enhardit à les soulever pour pouvoir en lécher les pointes avec le bout de sa langue. C’était une sensation grisante que d’exciter tous ces hommes.

Consciente du pouvoir qu’elle exerçait sur eux, Flavie s’enivrait des cris provoqués par chacune de ses mimiques obscènes. Elle parvenait à léchouiller ses tétons, qui dardaient comme ceux des pin-up des calendriers accrochés aux murs du réfectoire. Quand les éclairs des portables diminuèrent, elle sentit que les policiers attendaient le clou du spectacle. Elle cessa alors de gigoter pour onduler sur place, tortillant du cul, penchée en avant, le dos cambré. Elle n’entendait plus la musique ni le claquement des bols sur les tables. Les policiers en transe se tordaient le cou en guettant ses mains sur ses hanches, pendant qu’elle les provoquait par des mouvements lascifs du bassin. Elle déboutonna la fermeture de son pantalon corsaire, ouvrit la braguette en dévoilant son pubis nu.

Certains policiers se levèrent, s’agrippant au bord de la table pour ne pas chavirer, ivres, fascinés par la pâleur de la chatte qu’elle dévoilait. Elle baissa le pantalon en suant à grosses gouttes dans l’effort, aussi excitée qu’eux. Lorsqu’elle leva une jambe pour l’enlever, les flashes explosèrent dans le réfectoire. Les policiers en oubliaient de boire ; ils quittaient leur chaise pour s’approcher de Flavie et la photographier sous tous les angles. Une fois nue, elle prit des poses indécentes, posant un pied sur une table, ce qui fendait sa chatte en grand, permettait aux hommes de regarder son orifice en train de bâiller. Ils ne la touchaient pas, l’œil collé au viseur du portable.

La musique s’arrêta sans que personne s’en soucie, la matrone vint à son tour voir de plus près le cul blanc que Flavie ouvrait à deux mains. La folie qui s’était emparée de tout le réfectoire commençait à s’éteindre ; elle se retrouva seule au milieu des policiers à l’étroit dans leur uniforme. Quelques-uns sortirent, cigarette au bec, d’autres se regroupèrent pour comparer les photos. La récréation était terminée, la matrone débarrassait les tables en chantonnant. Un brin vexée d’être délaissée, Flavie se rhabilla juste avant le retour de Gong. Celle-ci avait les joues colorées, la démarche incertaine. Elle jeta un coup d’œil à Flavie qui s’épongeait la figure. Elle alluma une cigarette. Après avoir avalé une première bouffée, elle lui indiqua que la voiture était arrivée.

— En route ! Nous sommes attendus à l’usine.

Habituée à ne pas poser de questions, Flavie ramassa son sac, la suivit hors du baraquement.

CHAPITRE XI

Avec les yeux qui papillonnaient encore après les flashes des portables, Flavie accueillit la pénombre du 4 x 4 avec délice. À ses côtés, muette comme à l’accoutumée, Gong semblait avoir l’esprit ailleurs. Sa brève éclipse avec le commandant Chan n’était sans doute pas étrangère à son état, surtout qu’elle masquait son regard par des lunettes de soleil. Le 4x4 s’éloigna du poste-frontière, longea la côte aux usines qui s’alignaient comme des legos. La pluie, qui s’était abattue d’un seul coup, accentuait la laideur de l’interminable zone industrielle. Après plusieurs kilomètres, le chauffeur stoppa dans la cour d’un vaste complexe high-tech, avec à l’entrée, le logo de la Ho Company. Le nom suffit à émoustiller Flavie. Gong la conduisit dans les bureaux de la direction, où le personnel, des Chinois en costume étriqué et une armée de secrétaires en tailleur vert pomme, la salua avec déférence.

Ils s’inclinèrent aussi devant l’étrangère, et tout de suite, on apporta du thé glacé.

— Buvez ! ordonna Gong. Et pissez si vous en avez envie, car ce ne sera plus possible après !

Intriguée par le conseil, Flavie faillit reposer son verre. Que voulait dire la Chinoise ? Un œil sur sa montre, celle-ci tournait en rond dans la pièce. Un des cadres passa un coup de téléphone. Quand il raccrocha, il sourit avec obséquiosité :

— Tout est prêt ! La séance peut commencer !

D’un signe du menton, Gong indiqua à Flavie de se lever. Elles passèrent par un sas de sécurité à digicode et empreinte biométrique de la main, puis entrèrent dans ce qui ressemblait à un studio télé. Des caméras numériques dans une pièce insonorisée et une régie vidéo située derrière un large panneau vitré occupaient l’espace calfeutré.

— Il y a une loge à côté, allez vous déshabiller ! dit Gong.

De plus en plus perdue, Flavie n’osait pas se rebeller. Si Gong l’avait conduite jusque dans ce trou perdu, ce ne devait pas être simplement pour le plaisir de la voir à poil. Telle la marionnette soumise qu’elle était devenue, elle alla dans la loge indiquée, équipée de portemanteaux et d’une table de maquillage éclairée par des ampoules. Une fois nue, elle attendit qu’on vienne la chercher. Ce fut un Chinois qui s’en chargea, incapable de masquer son étonnement à la vue de ses gros nichons et de sa chatte rasée. Après avoir tant subi depuis le début de son séjour chez Lee, Flavie arrivait encore à rougir du regard des autres. Après une courbette, l’homme lui demanda de le suivre. Flavie se retrouva dans le studio, où deux jeunes Chinois au look branché l’attendaient. Dans un anglais correct, l’un d’eux lui expliqua ce qu’il allait faire.

— Nous allons placer des capteurs sur tout votre corps, afin d’obtenir une image digitale.

Sans lui laisser le temps de souffler, son collègue et lui posèrent des patchs de son front à ses chevilles. Ils en mirent aussi sur ses seins, son ventre et ses fesses. Immobile, le regard tourné vers les techniciens en train de s’affairer derrière leurs ordinateurs dans la régie, Flavie se dit que pour une fois, on n’allait rien lui réclamer de scabreux. Plutôt flattée même que Lee ait songé à elle et à son image, elle accepta de bonne grâce les deux longues heures de pose qui s’écoulèrent dans la fraîcheur du studio climatisé. Quand le processus se termina, les techniciens sortirent, remplacés par un nouvel arrivant avec un ordinateur portable. Pendant qu’il raccordait des câbles, Gong rejoignait Flavie avec une mallette en inox.

— Il y a un petit supplément, pour un jeu vidéo ! annonça-t-elle. La consécration !

D’un geste, elle exigea qu’elle se mette à quatre pattes sur la moquette. Bardée de fils et de patchs, Flavie se disait qu’elle avait été naïve de croire qu’on utiliserait son image juste pour un logo numérique. À la vue de ce que contenait la mallette, elle comprit qu’une fois de plus, Gong profitait de la situation pour son business à elle, dans le dos de Lee. La Chinoise sortit deux godes en métal poli, l’un de taille normale, l’autre plus petit, reliés entre eux par un mince fil. Flavie se plaça sur la moquette, elle frissonnait en sentant qu’on avait poussé la clim au maximum. Gong s’accroupit derrière elle et introduisit le plus grand gode entre ses cuisses écartées. Cambrée, avec les seins au ras du sol, Flavie ne put retenir un petit cri quand le phallus de métal la pénétra à fond.

D’une pichenette sur la base arrondie, Gong fit vibrer l’objet dans le vagin.

— Décontracte-toi ! Pense à tous les joueurs qui vont se branler grâce à toi !

« Elle est folle », songea Flavie. Malgré tout, l’idée que son cul allait exciter des inconnus à travers leur console de jeux vidéo était assez séduisante. Elle serra les dents quand Gong commença à presser le bout arrondi du second gode, niché dans sa raie. Elle le vrilla en forçant les contours de l’anus, ses ongles comme des griffes crissant sur le métal poli. Têtue, elle réussit à l’enfouir en le poussant avec le pouce. Ses deux orifices occupés, avec le fil tendu au milieu, Flavie n’osait plus bouger. Elle se remit à transpirer malgré la fraîcheur de la pièce, surtout que Gong, un boîtier électronique à la main, procédait à un premier essai. Les deux godes vibrèrent en même temps, silencieux, efficaces. Clouée sur place, Flavie les sentait qui bougeaient dans sa chatte et son anus, l’un s’enfonçant pendant que l’autre reculait. Le bijou de technologie décuplait les sensations qu’elle avait éprouvées avec le gode de jade.

Gong termina la mise en place avec des coques en alu qu’elle plaqua sur les seins. Puis elle abandonna Flavie pour rejoindre le technicien de la régie. Assise à ses côtés, elle lança le processus. D’abord, tous ses nerfs à fleur de peau, avec l’impression d’être un cobaye de laboratoire, Flavie n’éprouva que quelques chatouillis sur ses tétons. Concentrée, essayant de ne pas bouger pour que les godes restent bien en place, elle attendait la suite avec une curiosité croissante. Une brusque chaleur se propagea entre ses cuisses, jusque dans son rectum. C’était comme si la température du métal augmentait sous l’effet de la fusion. En fait, les impulsions électriques envoyées à distance de la régie se combinaient au va-et-vient des godes, synchronisés de manière diabolique, ce qui ne lui laissait aucun répit. Même ses seins lui donnaient la sensation d’être caressés par des mains invisibles.

La voix de Gong sortit d’un haut-parleur :

— Imagine que tu te fais prendre par deux mecs à la fois !

Les yeux fermés, Flavie n’avait pas besoin de ses conseils car ses propres fantasmes l’habitaient déjà. Elle les voyait dans son dos, l’un la tenant par les hanches, pendant que l’autre la soulevait pour la sodomiser. Il y en avait même un devant elle, en train de jouer avec ses nichons. La mine extatique, Flavie tanguait au gré des commandes de la régie qui enregistrait le moindre tressaillement de son corps. Infatigables, les godes la pistonnaient à une cadence infernale ; ses seins tressautaient, elle mouillait comme jamais. Épuisée, elle n’écoutait plus la Chinoise qui lui murmurait des obscénités au micro. Parfois, un bref répit lui permettait de reprendre ses esprits. Elle prenait alors conscience de ses tétons durs comme de la pierre, de sa chatte poisseuse, de l’odeur de sueur et de mouille qui emplissait le studio.

Vaincue par les vibrations incessantes, Flavie jouit plusieurs fois, le corps secoué, criant sans retenue. Quand Gong vint la délivrer, elle gisait sur la moquette, roulée en boule, le petit gode expulsé de l’anus.

— La partie est finie ! plaisanta-t-elle. Tu peux te rhabiller.

Elle referma le couvercle de la mallette d’un claquement sec, attendit que Flavie se relève avec peine, encore sonnée par l’épreuve. Après une douche et un litre de thé glacé, elle était de nouveau en forme. Gong la convia dans la régie pour jeter un œil au résultat des deux séances. Dans la première, la plus sage, on voyait sur l’écran de l’ordinateur sa silhouette recréée en numérique. Une Flavie virtuelle qu’on pouvait même faire parler dans n’importe quelle langue. Dans la seconde, son corps nu se tordait dans tous les sens, sans qu’on voie les godes ou les coques sur ses seins. Gong lui expliqua que ce seraient les joueurs du jeu vidéo classé X qui la baiseraient via la manette de leur console, avec des bites virtuelles, elles aussi. Réalisant qu’elle risquait un jour de croiser dans la rue un de ces joueurs obsédés qui la reconnaîtrait, Flavie eut le vertige.

— Le jeu ne sortira qu’au Japon, la rassura Gong.

Flavie ne la croyait qu’à moitié.

CHAPITRE XII

La nuit était tombée, mais les cheminées des usines crachaient encore leur fumée. Le 4 x 4 traversa une cité-dortoir constituée de petits immeubles en brique où les ouvrières chinoises s’entassaient à huit par studio. Elles travaillaient dans une zone industrielle voisine dédiée au textile, dont quelques ateliers faisaient partie de la Ho Company. Après une bonne soupe dans le restaurant d’entreprise, Flavie avait eu droit à une sieste dans un bureau vide. Épuisée par sa performance virtuelle, elle s’était réveillée en fin d’après-midi. Le temps de monter dans le 4 x 4, elle repartait avec Gong. Elles n’allèrent pas loin, dans la cité-dortoir appartenant à Lee. Un garde en uniforme ouvrit la barrière pour les laisser entrer. Le chauffeur se gara près d’un des immeubles, où le linge séchait le long des façades. Gong prit une serviette en cuir siglée d’un grand faiseur parisien, puis annonça le programme de la soirée à Flavie :

— Nous sommes ici pour sélectionner des hôtesses pour le casino de Macao. Votre aide me sera précieuse, car vous connaissez les goûts de la clientèle occidentale.

Ravie d’être mise à contribution, certaine qu’on ne la ferait pas se déshabiller une fois de plus, Flavie descendit du véhicule. L’odeur de chou bouilli qui flottait dans les escaliers de l’immeuble bruyant ne tempéra pas sa joie. Des ouvrières papotaient sur les marches, cigarette au bec, en écoutant de la musique pop à la radio. L’apparition de Gong ne passa pas inaperçue, pas plus que celle de la femme blanche qui l’accompagnait. La rumeur de leur arrivée se propagea dans les étages. Des filles en T-shirt, nombril à l’air, se pressaient sur leur passage ; Flavie se croyait dans une cour de récréation. Piochant dans sa serviette, Gong s’arrêtait au seuil de certains studios, distribuant à quelques ouvrières des convocations pour le casting qui devait avoir lieu plus tard dans la soirée.

Une présélection avait eu lieu ; ce soir, Gong choisirait les deux filles qui quitteraient l’usine de textile pour Macao. Pour ces paysannes sans éducation, c’était une opportunité de changer de vie pour gagner des sommes faramineuses en comparaison de leur salaire d’ouvrière. Celles qui recevaient le carton sautaient au cou de leurs copines, certaines riaient la main devant la bouche, d’autres éclataient en sanglots. Flavie remarqua vite que les filles sélectionnées avaient un profil identique : de gros seins, chose rare parmi les Chinoises, une taille au-dessus du lot, un visage moins typé que la moyenne. La distribution achevée, il lui tardait de voir comment Gong comptait désigner les vainqueurs. Pour patienter jusqu’à la soirée, Gong entraîna Flavie dans le seul hôtel de la cité-dortoir, un grand cube de béton quatre étoiles, selon les critères locaux.

Des commerciaux en costume gris et chemisette blanche squattaient l’immense hall, parlant fort ; les réceptionnistes en tailleur regardaient la télé en buvant du thé glacé. Gong et Flavie se retrouvèrent dans une suite à la décoration kitch, avec un grand lit double. Surprise, Flavie se garda cependant d’en faire la remarque. Gong étala sur la moquette les photos des candidates, s’accroupit pour les étudier. Elle passait le doigt sur les hanches de l’une, s’attardait sur les seins d’une autre, la mine pensive. Ses yeux se rétrécissaient, comme si elle imaginait des choses cochonnes.

— Ces petites paysannes rêvent toutes de devenir stars ! Notre rôle est de leur permettre de réaliser leur rêve.

Un sourire trouble aux lèvres, elle se déshabilla devant Flavie, s’enferma dans la salle de bains.

La principale attraction nocturne de la cité-dortoir consistait en une boîte de nuit, installée au premier sous-sol de l’hôtel. La clientèle essentiellement masculine s’y défoulait en buvant de la bière ; quelques hôtesses tenaient compagnie, en robe de satin traditionnelle fendue haut sur la cuisse. L’atmosphère provinciale avait un charme rétro qui enchantait Flavie, habituée depuis quelque temps à évoluer dans un univers luxueux. Un DJ de Shanghaï animait la soirée, mais peu de monde se risquait sur la piste de danse. Assise sur un canapé arrondi, dans un coin sombre de la boîte, Gong était vêtue d’une jupe en cuir qui moulait son petit cul, sans son calibre qu’elle avait laissé à bord du bateau, et d’un top en coton sur ses seins nus. Plus classique, Flavie avait choisi une robe légère en lin dans la boutique de l’hôtel.

Les candidates arrivèrent en groupe, accompagnées par le chauffeur du 4 x 4 en jean et baskets. Une douzaine de filles, trop maquillées, qui souriaient sans oser fixer Gong. Celle-ci alluma une cigarette, commanda des boissons pour tout le monde. Les filles prirent place en arc de cercle, inondées de parfum bon marché, intimidées par l’endroit qu’elles n’avaient pas l’habitude ni les moyens de fréquenter. Les clients les regardaient avec intérêt, intrigués par leur présence. Après un bref conciliabule avec Gong, elles suivirent le chauffeur dans les vestiaires, pendant que le DJ annonçait le début du concours de beauté.

Cela ne semblait surprendre personne : avec le karaoké, les concours de beauté étaient très populaires en Chine. Après un quart d’heure d’attente, les filles défilèrent à tour de rôle en bikini, juchées sur des talons hauts. La démarche hésitante, elles traversaient la piste éclairée par des stroboscopes en s’efforçant de paraître naturelles. Flavie remarqua que les slips, trop petits, laissaient entrevoir les poils de pubis. Parfois, un sein jaillissait ; la fille tentait avec maladresse de le remettre en place, rouge de confusion. Après l’épreuve du maillot de bain, ce fut celle du service. Elles devaient déambuler en bikini, proposer des alcools aux clients.

— Des favorites ? s’enquit-elle auprès de Flavie.

Celle-ci secoua la tête, indécise. Si deux ou trois candidates sortaient du lot, elle les trouvait un peu godiches pour travailler dans un casino de luxe. Tortillant du cul entre les tables, elles s’efforçaient de jouer le jeu, aguichantes, serviables, pas vexées si des hommes éméchés essayaient de les faire asseoir sur leurs genoux ou leur pinçaient les fesses en douce. La soirée s’acheva avec l’ensemble des candidates sur la piste de danse, entraînées dans une musique endiablée. Gong chuchota à l’oreille du chauffeur, puis abandonna son canapé.

— Venez ! dit-elle à Flavie. Les finalistes nous rejoindront dans un instant.

Impatiente de connaître les élues, Flavie la suivit dans l’ascenseur. Dans leur chambre, des bouteilles de cognac et de mousseux avaient été déposées sur la table du coin-salon. Vers minuit, le chauffeur entra, escorté par quatre Chinoises encore en bikini. Gong baissa l’éclairage, pendant que les filles s’asseyaient sur le grand lit, les jambes croisées, le dessus des seins nappé de sueur. Gong les félicita, leur proposa un toast. Flavie se chargea de remplir les flûtes de mousseux, pendant que le chauffeur s’octroyait un cognac. La présence de ce dernier l’intriguait, mais sans doute Gong voulait-elle le faire rêver… avec les jolies filles autour de lui. Elles vidèrent leur flûte ; une seconde bouteille fut débouchée. Flavie préféra passer au cognac, vu la mauvaise qualité du mousseux chinois.

Riant comme des gamines, déjà bien parties, les Chinoises rotaient, parlaient d’une voix stridente. Encouragée par une Gong omniprésente, la plus mince des quatre dégrafa son soutien-gorge, révélant deux grosses poires ivoire avec des mamelons très bruns. Pour ne pas être en reste, les autres l’imitèrent, plus ou moins timides. Elles gardaient les mains sur leurs seins, mais d’un ton sec, Gong exigea qu’elles les ôtent. Assises en rang d’oignons, les seins à l’air, elles transpiraient sous l’effet du mousseux. Les joues roses, les yeux pétillants, elles avaient l’air perdues. Installé sur le fauteuil en face d’elles, le chauffeur prit le relais de Gong, soudain devenu maître de cérémonie.

— Bolo a fait une belle carrière à Hongkong ! susurra Gong à l’oreille de Flavie. C’est lui qui va les départager !

Flavie n’eut pas besoin de lui demander des détails : Bolo, jusqu’ici chauffeur discret et peu bavard, défaisait sa braguette, sortait une queue longue et robuste. Stupéfaites, les filles écarquillaient les yeux. L’une se mit à pleurer, pendant que ses camarades se tassaient sur le lit. Son verre de cognac d’une main, sa bite dans l’autre, Bolo attendait que la plus dévergondée s’approche. Celle qui avait montré ses seins la première s’exécuta. Suivant l’ordre de Gong, elle fit rouler son petit slip de bain sur ses hanches fines, dévoila une toison abondante, aux longs poils soyeux collés par la transpiration. Flavie croisa le regard gourmand de Gong, qui mordait sa cigarette. La Chinoise s’agenouilla entre les jambes du chauffeur, renifla la bite qui rebiquait sous son nez. L’ancien acteur, vieux routier de films de catégorie III, comme on appelait à Hongkong les vidéos X, pour la taquiner, tapota les narines de la fille avec son gland épais.

Pas farouche, à croire qu’elle avait dû sucer son chef d’atelier, elle attrapa la bite par le milieu, son petit doigt en l’air ; elle l’amena à sa bouche dégoulinante de rouge à lèvres bon marché.

— Ces paysannes ont le vice dans la peau ! dit Gong. Mao se retournerait dans sa tombe s’il voyait ça !

Était-ce la perspective d’aller à Macao, ou bien l’ivresse, la jeune fille se déchaînait. Elle avalait la queue en entier malgré son diamètre, les joues déformées, et elle grognait sous l’effort. Vautré dans son fauteuil, Bolo l’encourageait par de petites tapes sur les cheveux. Fascinées par la prestation, les jeunes Chinoises sur le lit n’en perdaient pas une miette. Celle qui sanglotait se frottait les yeux, incrédule ; c’était visiblement la première fois qu’elle assistait à une fellation. De son côté, Flavie trouvait excitant de voir la bouche coulisser sur le membre raidi. Elle lorgnait aussi les seins en poire qui s’entrechoquaient pendant que la fille ondulait de la tête. D’un claquement de doigts, Gong l’interrompit. La fille recula à quatre pattes vers le lit, après une courbette au chauffeur. La seconde candidate se présenta devant lui, mais cette fois, il décida de varier les plaisirs.

Il la hissa à califourchon sur ses larges cuisses, l’installa face à lui. Par jeu, il lui mordilla le bout des seins, ronds et fermes, alors que sa bite se dressait le long de son pubis touffu.

— Dire que vous étiez aussi poilue que ces paysannes ! plaisanta Gong, tournée vers la Française.

Flavie se retint de la gifler, curieuse de voir comment l’ouvrière allait se comporter. Celle-ci n’osait pas toucher la queue pleine de la salive de sa camarade, qui se pressait contre sa chatte. Sans cesser de lui suçoter les mamelons, Bolo agrippa ses fesses un peu plates par rapport aux autres et se mit à la faire sauter sur ses cuisses. Elle riait bêtement alors qu’elle tenait la queue qui tapait contre son nombril. Pour montrer qu’elle était contente de participer, elle eut l’idée de branler. Ses doigts aux ongles abîmés par la machine à coudre s’enroulèrent autour de la bite ; elle s’employait à les serrer tout en secouant la tige. Peu douée, elle compensait son manque d’expérience par une belle volonté. Endurant, Bolo l’encourageait par des obscénités. Cette fois, Flavie crut qu’il allait éjaculer, mais la fille s’épuisa avant lui. Elle abandonna, cramponnée à sa bite, à bout de souffle, réclamant à boire.

En guise de récompense, le chauffeur lui versa une gorgée de cognac dans la bouche, puis la libéra d’une tape sonore sur le cul. La troisième candidate subit le même traitement, sauf qu’elle n’eut pas peur de s’empaler sur la queue toujours en érection. Son audace lui valut l’attention particulière de Gong, qui opinait devant ses déhanchements vigoureux. La dernière candidate était saoule en entrant en scène. Trop de mousseux, trop de larmes. Excitée malgré tout par l’odeur de chatte qui flottait dans la suite, elle s’affala à genoux entre les cuisses de Bolo, tira sur sa queue pour la lécher. Il grimaça en sentant ses canines s’enfoncer à la base du gland. Il jura, prêt à la repousser, mais Gong lui intima l’ordre d’accorder une seconde chance à la jeune fille. Sans la quitter des yeux, elle se pencha vers Flavie.

— Et si vous lui montriez l’exemple ? Cela l’aiderait, de voir une vraie pipeuse comme vous !

Sans être ivre, Flavie était chaude, elle aussi. Pas gênée par la vulgarité de Gong, elle rejoignit la Chinoise à quatre pattes. Avec l’impression d’assister à un événement rare, les filles se levèrent pour assister à la performance de près. Même Bolo, plutôt blasé jusqu’alors, se redressa sur son siège. Sa bite maculée de rouge à lèvres, de mouille, de salive, était plus dure que jamais. Quand il vit Flavie prendre une bouteille de mousseux entamée, en coller le goulot contre sa bouche, il devina que la Française était bien de niveau international. Elle avala une gorgée de vin, la garda dans sa bouche. Puis, ses yeux plantés dans ceux du chauffeur, elle approcha sa bouche du gland congestionné. Capturant la bite à deux doigts, elle desserra les lèvres pour l’aspirer. Elle en goba un tiers ; aussitôt, Bolo perdit son calme sous l’effet des bulles qui pétillaient autour de son gland. Impressionnée par l’imagination de Flavie, la petite Chinoise voulut essayer. Elle prit la bouteille, prête à passer à l’action, avant de s’arrêter à la vue de Flavie qui libérait la bite.

Bolo s’ébroua, mais Flavie revint à la charge en crachant le mousseux sur le gland. Les filles poussèrent une exclamation de stupeur. La jeune Chinoise en lâcha la bouteille, qui se vida sur la moquette. Flavie saisit alors les couilles rasées qui pendaient au bord du fauteuil, les comprima tout en léchant la bite de haut en bas. Décomplexée, la Chinoise se pencha à son tour pour un premier coup de langue timide. Assailli par deux bouches en action, Bolo s’accrochait aux accoudoirs. Ses yeux hagards allaient de l’une à l’autre ; il se retenait de gémir sous la pression de la paume sur ses couilles. Leurs fronts se heurtant, les deux filles donnaient l’impression de nettoyer sa queue. Ce n’étaient que bruits de langues qui claquent, suçons sonores… petits jappements de joie de la part de la jeune Chinoise.

Quand Flavie sentit une tension à la racine de la bite, elle relâcha les testicules pour que la Chinoise prenne le relais. Se reculant, elle la laissa se démener jusqu’à l’éjaculation du chauffeur. Arc-bouté contre le dossier, Bolo se vidait à n’en plus finir, son foutre maculant la figure en transe de la jeune fille. Des giclées brûlantes s’abattaient sur les joues si sages. Les autres candidates se mirent à applaudir, comme au spectacle. Assommée par sa performance, la fille rejoignit ses copines sur le lit. Gong suggéra un dernier toast pour la route, avant de désigner celles qui partiraient à Macao. Ce fut un moment pénible, car les perdantes voyaient s’enfuir leurs chances d’une vie meilleure. Malin, Bolo leur glissa en douce sa carte de visite, en leur promettant qu’à défaut d’une place d’hôtesse, elles avaient le potentiel pour une carrière de star de cinéma. Il était prêt à les aider à démarrer dans le milieu, en les faisant venir à Hongkong pour d’autres essais.

CHAPITRE XIII

Le lendemain matin, Flavie avait la gueule de bois. Après le départ des candidates, elle avait fini le cognac, puis s’était endormie comme une masse, allongée près de Gong. Celle-ci n’avait pas essayé de la toucher, ce qu’elle regrettait. Après une bonne douche froide, Flavie se demandait quelles surprises lui réservait cette nouvelle journée. Elle commençait à compter les heures qui la rapprochaient de la fin de son contrat d’une semaine. Son mari Pierre-François s’éloignait de plus en plus de ses pensées ; elle se rendait compte qu’un retour à une vie de couple après toutes ses aventures sexuelles était quasi impossible. Pourtant, elle ne parvenait pas à éprouver de remords. Après tout, c’est lui qui avait provoqué cette situation en se ruinant au jeu. Le portable de Gong sonna. Elle décrocha, drapée dans un peignoir de l’hôtel, puis coupa sans avoir prononcé le moindre mot.

— Le maître nous attend pour déjeuner !

La joie de le revoir après plus de quarante-huit heures enchanta Flavie. Qu’importe si leurs relations se terminaient à la fin de la semaine, elle n’oublierait jamais qu’elle avait été la concubine de l’un des hommes les plus riches de Chine. Elle descendit au restaurant pour déguster quelques dim sum et du thé, puis se promena dans la cité-dortoir déserte, les ouvrières étant toutes à l’usine.

Bolo baissa les yeux devant Flavie en train de s’asseoir sur la banquette arrière. Il attendit les instructions de Gong, referma la portière sans bruit. Le 4 x 4 quitta le parking de l’hôtel, s’éloigna des zones industrielles pour longer la côte. La mer de Chine se jetait sur des plages de sable brun, des flottilles de sampans pêchaient au large, avec, au loin, des tankers qui venaient alimenter les usines. Bientôt, le paysage sauvage se transforma en station balnéaire à la chinoise, avec des hôtels massifs pour les dignitaires du régime communiste, ainsi que de nombreuses villas sur les hauteurs escarpées de la bourgade endormie hors saison.

— Bienvenue à Guanwaï ! dit Gong.

Il leur fallut franchir plusieurs barrages de police avant d’atteindre une route qui serpentait sur une colline verdoyante. Chaque fois, Bolo présentait des papiers ; les policiers les laissaient passer en saluant. Il tardait à Flavie d’arriver au point de rendez-vous. Les villas anciennes qui jalonnaient le parcours appartenaient à des ministres chinois en exercice ou à des milliardaires rouges. Après la cité-dortoir et son confort spartiate, ce retour au luxe n’était pas pour déplaire à Flavie. Le 4 x 4 s’annonça devant une guérite où des militaires montaient la garde. Les grilles d’une villa s’ouvrirent, ils remontèrent une allée entre des bambous géants, atteignant une maison ultramoderne sur une corniche, avec une plage en contrebas, accessible par un ascenseur installé contre la roche.

La maison de trois étages, avec pour seule touche chinoise un toit en tuiles brunes et les dragons habituels à chaque angle, ressemblait à une pièce montée. Des murs blancs, des colonnes grecques pour faire classique, des paraboles immenses sur le toit pour les communications. D’autres militaires surveillaient sous une tente, près du garage ouvert où Flavie compta une Ferrari, une Jaguar, plusieurs 4 x 4 noirs aux vitres teintées, munis du fanion national chinois sur les ailes avant.

— Un conseil, avertit Gong, vous ne devez jamais parler de votre visite ici à quiconque ! Secret d’État !

Flavie opina, serrant son sac contre sa poitrine. À l’aise, Gong se dirigea vers le hall ouvert pendant que Bolo restait en arrière pour discuter avec les soldats. Une vieille Chinoise en pantalon et tunique brodée empoigna les mains de Gong avec effusion, puis s’écarta pour inspecter Flavie des pieds à la tête. Quand elle lui pinça la hanche nue sous son polo de coton, celle-ci essaya de ne pas paraître surprise. La servante grimaça, la jugeant sans doute trop maigre à son goût. Elle haussa les épaules, entraîna Gong dans le hall en marbre, à la fraîcheur digne d’un mausolée. Flavie jeta un coup d’œil aux toiles immenses représentant les gloires de la Longue Marche. Le style pompier exaltait le président Mao, peint avec une allure de star de cinéma. Quand la servante la rejoignit, Flavie se tint sur ses gardes.

La femme la prit par le poignet, la conduisit à l’extérieur de la villa, en passant par l’arrière. Un sentier de pierre menait à travers un jardin exotique, à la végétation touffue, bien entretenue. Le bruit d’une cascade se fit entendre à l’approche de rochers extraits de la mer et plantés dans le sol pour dessiner un bassin. De plus près, Flavie remarqua l’eau qui tombait d’une source située sur le haut de la colline, tiède, à l’odeur légèrement soufrée. De la vapeur s’élevait à la surface, comme dans un sauna à ciel ouvert. Une grosse bouée en caoutchouc noir ondulait sur les remous. Tout autour, des parasols apportaient de l’ombre à la terrasse en bois cernant le bassin. Hormis l’odeur un brin désagréable, l’endroit ressemblait à une estampe. Des cabines en bois s’alignaient derrière des douches. La servante lâcha Flavie, lui fit signe d’entrer dans la première. Curieuse, elle obéit sans rechigner.

Elle se dévêtit en prenant son temps, un œil à travers les interstices de la porte qu’elle avait pris soin de fermer. Sa tenue marine accrochée à un portemanteau, elle se doucha, puis attendit qu’on vienne la chercher. Une certaine agitation commençait à se propager dans le jardin dont les effluves parfumés ne parvenaient pas à masquer l’odeur du soufre. Le front contre la porte, elle aperçut un soldat en train de pousser un fauteuil roulant, dans lequel trônait un homme dans la force de l’âge, en peignoir blanc. Les cheveux visiblement teints en noir, gominés, coiffés en arrière, le visage sévère, le torse droit, il avait aussi des jambes en apparence solides. Le Chinois respirait l’autorité et l’opulence. En découvrant Lee à ses côtés, en survêtement et baskets, Flavie eut un pincement au cœur. Puis, une fois l’homme en fauteuil près du bassin, elle trouva qu’il y avait une indéniable ressemblance entre Lee et lui. La servante surgit de nulle part, tambourina à la porte de la douche.

Flavie s’enroula dans une longue serviette de bain, gagna le bassin d’une démarche mal assurée. Intimidée par le Chinois en fauteuil et par la présence de Lee, elle perdait toute confiance. Esquissant un sourire, Lee alla au-devant d’elle.

— Permettez-moi de vous présenter mon oncle Ho, numéro trois du parti à Pékin ! C’est grâce à son influence que la famille a pu développer ses affaires.

L’homme avait sans doute la soixantaine, mais affichait un corps d’athlète, visible même sous son peignoir. Il s’inclina devant Flavie, ses petits yeux bridés évaluant ses courbes avec une gourmandise évidente.

— Comme le président Mao en son temps, mon oncle affiche une forme olympique grâce à la natation et à cette source d’eau chaude, miraculeuse pour les os ! dit Lee.

Se cramponnant aux accoudoirs du fauteuil, il parvint à se lever. Le soldat se tenait derrière lui, prêt à l’aider en cas de défaillance. Mais Ho n’en eut pas besoin. Il dénoua son peignoir, exhibant son corps nu sans gêne, sa queue brune pendant entre ses cuisses. Sans un poil de graisse sur le ventre, il se glissa dans l’eau chaude et bouillonnante sous l’œil admiratif de Lee et de la vieille. Il se hissa sans effort sur la bouée.

— Mon oncle apprécie la compagnie féminine, expliqua Lee. Pour nous autres Chinois, il n’y a rien de tel qu’une femme pour vous redonner du tonus !

La bouée buta contre les pierres ; Ho attendit que Flavie le rejoigne. Sentant sur elle tous les regards, elle ne pouvait se dérober. Elle ôta sa serviette, la tendit à la servante qui la prit avec servilité. Les yeux du vieux dignitaire s’agrandirent à la vue de ses gros seins, de sa chatte lisse, plus joufflue que celle d’une Chinoise. Son émotion visible troubla tant Flavie qu’elle sentit ses joues s’empourprer. Tâtant l’eau du bout du pied, elle entra dans le bassin en grimaçant, incommodée autant par la chaleur que par l’odeur. Lee s’installa sur une chaise longue, pendant que le soldat se retirait, que la servante apportait du thé glacé.

— Ne tardez pas, recommanda Lee. Pas plus de quinze minutes dans le bain !

Flavie se tenait au milieu, face à Ho qui la reluquait avec insistance. Ses seins lourds semblaient flotter à la surface bouillonnante. Agenouillée sur le fond, elle avisa une grosse éponge naturelle posée sur le rebord. Elle la prit, la plongea dans le bassin, sous l’œil approbateur de Lee qui sirotait son thé. Une fois l’éponge bien imbibée, elle s’approcha de Ho, fit dégouliner l’eau chaude sur ses épaules. Il approuva son initiative d’un éclair dans le regard qui le rajeunissait de vingt ans. En fin de compte, elle se dit que Lee offrait un peu d’exotisme à son oncle. Peut-être lui avait-il vanté les vertus, réelles ou imaginaires des blondes occidentales. Son rôle de concubine moderne étant de satisfaire le moindre caprice de son maître, Flavie s’employait à ne pas le décevoir. D’autant qu’elle voulait se racheter après sa course perdue face à Svetlana.

Elle lui frotta la nuque, puis le dos. Elle s’appliquait en veillant à ne pas négliger la moindre parcelle de peau. Puis elle poursuivit sur son torse et son ventre. Quand elle aborda le nombril, Flavie sentit un premier tressaillement de la queue jusque-là inerte. Elle jeta un coup d’œil vers Lee, impassible, guettant son accord pour aller plus loin. Ce qui la décida, ce fut la main de Ho qui se tendait vers ses seins. Feignant de ne rien voir, elle pressa l’éponge au-dessus du bas-ventre. Elle la promenait avec des va-et-vient, inondant la bite d’eau chaude. Si Flavie doutait des vertus miraculeuses de la source, elle était par contre persuadée que Ho était sensible à ce genre d’attouchements. Elle s’enhardit donc en osant coincer la bite contre la bouée, à essorer l’éponge dessus. Les doigts en pince de Ho se refermèrent sur son mamelon ; elle gémit.

Il interpella son neveu ; les deux hommes se parlaient comme s’il s’agissait d’une situation banale. Flavie devinait que la conversation tournait autour d’elle, ce qui la flattait. Elle se cambra davantage pour que Ho puisse toucher ses seins sans effort. Il ne s’en priva pas, ses doigts noueux étirant les pointes en train de darder. Suant à grosses gouttes dans l’étuve, elle ne se souciait plus de l’odeur incommodante. Les yeux rivés sur l’érection en progression, elle se démenait pour que la bite atteigne son maximum. Le gland saillait, la grosse veine palpitait jusqu’à la racine. Écrasant ses pointes de sein, Ho les étirait entre le pouce et l’index, une expression vicieuse dans le regard. Excité, il alla même jusqu’à lever son pied entre les cuisses pour atteindre le cul, le caresser. Ses orteils agiles, il les glissait dans la raie, les frottait sur les fesses déjà chatouillées par les remous.

La bite se dressait en l’air comme celle d’un jeune homme. Lee quitta son siège pour s’approcher du bassin, complimenter son oncle. Alors que Flavie comptait poursuivre par une branlette, Lee interrompit sa besogne.

— Vous pouvez sortir ! Mon oncle vous remercie pour cette petite remise en forme.

Frustrée d’être ainsi écartée au moment le plus excitant, Flavie s’inclina néanmoins devant son maître. Tandis qu’elle se douchait à l’eau froide pour effacer les traces de soufre sur sa peau, le soldat et la servante aidaient Ho à sortir du bassin. Quand elle revint sur la terrasse en peignoir, Lee l’attendait. D’un geste galant, inhabituel de sa part, il l’enlaça par la taille, la conduisit vers la maison par le chemin de pierre.

— Mon oncle a tenu à ce que vous profitiez du fruit de vos efforts ! C’est une marque d’estime qu’il n’a jamais accordée à personne.

Ils traversèrent le hall de la villa sous l’œil des soldats désœuvrés. Elle eut le temps d’apercevoir Gong en bikini, en train de batifoler dans la piscine avec un Chinois, sans doute un officier de la garde. Ils atteignirent une terrasse ombragée par des toiles suspendues à des poteaux en bois, avec une fontaine remplie de fleurs de lotus ; des lions de pierre semblaient monter la garde près d’un bat-flanc couvert d’un drap de soie jaune. Assis nu en tailleur au milieu, l’oncle Ho affichait encore sa belle érection. Les pales immenses d’un ventilateur apportaient un peu de fraîcheur, et la servante préparait des rafraîchissements à base de jus de fruits. Lee et Flavie s’installèrent sur des fauteuils chinois en bois noir, avec des coussins jaunes dessus. Face à eux, Ho semblait en pleine méditation, les yeux clos, les mains sur les genoux.

La servante s’approcha à genoux pour lui servir un verre de sa mixture de couleur rose, puis se retira en silence après une courbette. Elle en apporta aussi deux verres à Lee et Flavie. Celle-ci goûta le nectar de litchis et d’alcool de riz, puis sentit son pouls s’accélérer.

— Il y a aussi du ginseng, dit Lee. On dit que cela fluidifie le sang.

Était-ce son imagination ou le cocktail qui montait déjà à la tête de Flavie ? La queue de Ho durcit davantage quand il en avala une gorgée. Il y eut du brouhaha sur la terrasse à l’apparition d’une jeune fille escortée par un soldat. Vêtue à la manière d’une paysanne, en pantalon de coton bleu et tunique assortie, sagement boutonnée au col, elle arborait deux couettes d’écolière et un foulard rouge autour du cou, comme à l’époque de la Révolution culturelle. Le teint hâlé d’une fille de la campagne, elle arborait des yeux plus bridés que ceux de Gong. Timide, elle s’inclina devant les personnes présentes. Le soldat partit à reculons, la servante disparut à son tour ; ils n’étaient plus que quatre sur la terrasse. Ho posa son verre, et d’un geste théâtral, invita la jeune fille à le rejoindre sur le bat-flanc.

— Mon oncle l’apprécie ! murmura Lee.

Il paraissait soulagé. La Chinoise ôta ses sandales, trottina pieds nus jusqu’à Ho. Elle s’agenouilla avec gaucherie devant lui. Gracieuse, elle sortit un éventail de la poche de sa tunique, le déplia. Fascinée par la scène, Flavie la regardait éventer la queue. Elle plissait son nez sous l’effort, sans oser fixer le gland joufflu. Ho lui parlait ; elle répondait par des mots brefs, visiblement impressionnée. Elle replia l’éventail, recula sur le bat-flanc. Elle déboutonna sa tunique, ses joues rosissant dans l’effort. Ho l’observait, sa queue plus tendue que jamais. Une fois la tunique ouverte, la jeune fille en écarta les pans, révélant une paire de petits seins pointus. Les aréoles brunes pas plus grosses qu’un bouton parurent ravir l’oncle, qui tendit les mains pour les toucher. Comme à Flavie, il lui pinça les mamelons. Les yeux mi-clos, elle se laissait tripoter tout en respirant la bouche ouverte.

Satisfait de sa réaction, il la lâcha. La jeune fille en profita pour se débarrasser de la tunique. Elle baissa ensuite son pantalon, sans rien dessous. À la vue du fin duvet qui ornait son pubis, Flavie éprouva une excitation immédiate. Jamais elle n’avait vu pareille chatte de poupée, aux lèvres fines, à la chair satinée de coquillage exotique. Quand la fille leva un pied pour retirer le pantalon, la vision de sa fente rose fit mouiller Flavie. À ses côtés, Lee croisa les jambes pour masquer son érection. Sans doute ne voulait-il pas offenser son oncle. Ce dernier bandait si ferme que sa queue tremblait d’impatience. La jeune Chinoise s’étendit sur le dos, les bras sagement le long du corps, ses petits seins montant et descendant au rythme de sa respiration saccadée. Quand elle écarta les cuisses, la fente de sa chatte s’agrandit, ses lèvres bâillèrent au maximum, offrant à Ho la vue de son orifice éclos.

Le contraste entre la jeune fille au corps d’adolescente et l’homme dans la force de l’âge était saisissant. Sans quitter des yeux l’intimité offerte à sa contemplation, Ho changea de position. Il s’agenouilla, puis s’avança à quatre pattes vers elle. Il posa ses mains larges sur les cuisses épaisses, plus pâles que la figure, qu’il écarta. Ses doigts s’enfoncèrent dans la chair tendre ; il se pencha pour respirer l’odeur de la chatte béante. Les yeux levés vers le ventilateur, la Chinoise frissonnait. Son corps raidi prouvait qu’elle n’avait pas l’habitude ; elle ne trichait pas, ce qui mit la puce à l’oreille de Flavie : elle était vierge !

Devançant ses questions, Lee lui chuchota :

— En Chine, la croyance populaire dit qu’honorer une pucelle vous donne une année de vie supplémentaire. Chaque mois, j’en offre une à mon oncle. Il nous enterrera tous !

Ho huma longuement les effluves de la chair intime, puis frotta son nez sur le clitoris rose qui bourgeonnait à peine. La jeune fille se crispait sur le bat-flanc. Quand elle gémissait, ce n’était pas de la simulation. Ho poursuivit en léchant le petit bouton. Sa queue arquée, fruit du labeur de Flavie, montrait des signes d’impatience. Au point qu’elle crut qu’il allait éjaculer avant de l’avoir possédée. Il fouilla ensuite l’orée du vagin, lapant le premier jus qui suintait entre les cuisses solides de la paysanne. Ho s’animait, grognait, excité par la chair tendre qui ne demandait qu’à jouir.

Appuyé sur les coudes, il se dressa au-dessus d’elle ; sa bite plongea dans le fin buisson qui transpirait. Il grignota les tétons graciles sans les toucher des doigts, ce qui fit presque défaillir la fille. La progression du plaisir se lisait sur les traits typés de la jeune Chinoise. Pour sa première rencontre avec un homme, elle s’abandonnait avec ingénuité et ferveur. Être honorée par un cadre du parti devait ajouter à sa joie naïve. Les cuisses écartelées, elle s’ouvrait toute seule pour mieux l’accueillir, prenant la pose qui révélait le plus son intimité. Ho prit appui sur ses mains à plat sur le bat-flanc, de chaque côté des hanches de sa jeune partenaire. Puis, avec des mouvements du bassin, il guida sa queue entre les lèvres entrouvertes. Son érection buta bientôt contre l’orifice qu’il avait léché avec volupté. Dans un sursaut, la Chinoise osa le repousser, ses mains plaquées contre le torse imberbe du vieil homme. Lee se dressa sur son siège, prêt à intervenir, mais Ho ne s’en laissa pas compter.

— En politique ou en amour, il n’a jamais cédé ! fit Lee, admiratif.

En effet, son oncle repartait à la charge, son bas-ventre se pressant contre le pubis moite. Son gland disparut dans la fente assouplie par sa salive, s’arrêta à l’orée du vagin, protégée par l’hymen de la paysanne. Elle changea alors de tactique, en se cambrant sur le dos, ses mains s’accrochant au dos de l’homme pour l’attirer entre ses cuisses. Elle cria quand il s’enfonça en elle, d’un coup de reins qui la plaqua sur le bat-flanc. Elle faillit s’évanouir sous l’effet de la pénétration. Flavie, qui vivait la scène par procuration, mouillait d’envie d’être déchirée par la queue de l’oncle, devinant sa dureté, sa résistance. Planté au fond de la chatte, il ne bougeait pas, savourant la sensation de l’orifice serré. Soudé à elle, il prolongeait l’instant miraculeux, la bite chatouillée par les muscles du vagin qui s’animaient comme autant de ventouses, pour la première fois.

Puis ses bras fléchirent, il commença à remuer en elle. Il y allait crescendo, comme si la pénétration achevée, la suite n’avait plus d’importance. La jeune fille allait au-devant de ses coups de reins, découvrant un plaisir sauvage, couinant si fort que toute la garde devait l’entendre autour de la villa. L’oncle termina à toute allure, vautré sur le corps frêle. Quand il se retira pour jouir, sa bite avait atteint une taille impressionnante. Il la tenait d’une main pour la vider sur le pubis trempé de sueur.

— Sa petite fleur a été bien arrosée ! approuva Lee. Elle a beaucoup de chance.

Ho secoua sa queue après la dernière goutte, puis s’accroupit. Cela devait faire partie du rituel, car malgré la fatigue soudaine qui se lisait sur ses traits, la jeune fille trouva la force de s’agenouiller, de nettoyer la queue à grands coups de langue. Cela rappelait à Flavie les mimiques des candidates de la veille qui découvraient la fellation. D’un geste seigneurial, Ho donna enfin congé à la paysanne. Elle s’inclina longuement devant lui, termina ses hommages en embrassant sa queue ramollie. Puis, les jambes sciées, elle se leva pour enfiler sa tenue de paysanne modèle. Dans sa précipitation, elle oublia son foulard rouge qui s’était dénoué. Flavie le ramassa en douce, pendant que la servante, qui était de retour, aidait l’oncle à revêtir son peignoir. Le soldat le fit ensuite asseoir dans son fauteuil pour le ramener dans la maison.

CHAPITRE XIV

Par respect envers son oncle, Lee ne pouvait autoriser Flavie à passer la nuit dans la villa. Elle profita donc des joies de la piscine et du festin chinois, le soir, en compagnie de dignitaires du Parti, en villégiature au bord de la mer de Chine. Alors qu’elle regrettait déjà de repartir en 4 x4 puis en bateau, Gong lui annonça la bonne nouvelle : le maître mettait à leur disposition son jet privé pour rentrer à Hongkong. Trente minutes de vol pour se faire pardonner. Bolo les conduisit dans un petit aérodrome où les cadres du parti, en provenance de Pékin, atterrissaient en toute discrétion. Le Falcon les attendait en bout de piste, aménagé avec un luxe qui dépassait celui de n’importe quelle first class. Au fond de l’appareil, deux couchettes avec des draps de soie et des oreillers en satin occupaient le coin-chambre. Il y avait même un cabinet de toilette. Pour la douzaine de passagers, de larges fauteuils en cuir beige disposés autour d’une table basse incrustée d’écailles, arrimée au sol, formaient un coin-salon.

Pour le service, un steward chinois, aux couleurs désormais familières à Flavie de la Ho Company, tenait le bar, veillait au confort des clients. Une fois à bord, sur un fauteuil muni d’une ceinture de sécurité, Flavie eut l’honneur de rencontrer le commandant de bord et son copilote qui vinrent la saluer comme si elle était une personnalité. Le temps du décollage, le steward, Wong, jeune et au charme qui rappelait à Flavie celui du taxi-boy dans la boîte de Mong Kok, s’assit sur son siège pliant derrière le bar et s’attacha. Avec son gilet rayé, sa cravate et son pantalon noir au pli impeccable, il ressemblait à un groom. Ses yeux de serpent fixés sur lui, Gong ne cessait de le dévisager. Il évitait autant que possible son regard, tournant la tête vers la piste qui défilait à travers les hublots. Dès que l’appareil fut en vol, Gong, placée en face de Flavie, de l’autre côté de la table, interpella le garçon. Elle s’était détachée et croisait haut les jambes, révélant la lisière de son slip sous sa minijupe fendue sur les cuisses.

— Champagne !

Il prit note de la commande, s’affaira derrière le comptoir. Flavie profita de ce moment pour se lever, arpenter l’espace décoré comme la cabine d’un yacht. Ils survolaient une mer verte et calme, loin de la grisaille des zones industrielles de la région. Wong poussa un chariot avec un seau en argent rempli de glace et un plateau contenant deux flûtes en cristal. Une serviette sous le cul de la bouteille pour l’empêcher de goutter, il procéda au service sans fausse note. Il retournait dans son coin quand Gong lui montra le fauteuil vide près du sien.

— Trinquez avec nous !

Elle avait parlé en anglais afin que Flavie comprenne. Le steward se figea, comme piqué par un insecte. Il se mit à transpirer malgré la clim, desserra son col avec nervosité. Profitant de son hésitation, Gong alla chercher elle-même une flûte, la remplit en faisant mousser le champagne. Du menton, elle lui fit signe de s’asseoir. Résigné, il s’assit sur le bord du siège, les mains sur les genoux. Quand elle lui tendit sa flûte, il la prit à regret. Gong porta un toast à la chinoise ; ils burent tous les trois. Un sourire pervers éclaira sa figure alors qu’elle se penchait sur lui.

— Il vaudrait mieux vous attacher, avec ces turbulences !

Le pilote n’avait rien annoncé, mais Wong ne répondit pas. Gong lui fixa sa ceinture de sécurité, avec un « clic » qui ne présageait rien de bon. Puis elle passa derrière pour fouiller dans le vide-poches aménagé dans le dos du fauteuil. Elle en retira un rouleau de ruban adhésif brun, puis s’adressa à Flavie :

— Aide-moi à lui bloquer les bras !

Son ton familier surprit la Française, qui coopéra en voyant la mine inquiète du steward. Docile, il ne protesta pas, passa ses mains derrière le fauteuil. Gong fit plusieurs fois le tour de son siège en déroulant le ruban, lui donnant une allure de momie. Immobilisé, il pouvait juste bouger les pieds.

— Parfait !

Après un coup d’œil à sa montre, elle s’assit sur les genoux de Wong, lui attrapa les couilles à travers le pantalon. Il pâlit, muet, crispé sur son siège.

— Qu’il est mignon ! On lui donnerait le bon Dieu sans confession ; c’est comme ça qu’on dit en France, non ?

Flavie approuva, se demandant ce qu’avait en tête la Chinoise. Si propre sur lui, si lisse, le steward avait l’air bien inoffensif. Défaisant sa braguette, Gong sortit la queue en érection. La prenant à témoin, elle ajouta :

— Tu vois ! Il ne pense qu’à ça !

Penaud, Wong baissa les yeux. Flavie s’approcha pour lorgner la queue aussi grosse que celle de l’oncle Ho. Restée sur sa faim avec Lee qui ne l’avait pas touchée, elle avait envie de prendre un peu de bon temps. Quand Gong lui réclama le ruban adhésif, elle n’hésita pas. Pendant qu’elle en coupait un morceau, elle lui expliqua la raison de son courroux.

— Lors d’un précédent voyage, ce vaurien m’a endormie à mon insu, puis offerte à un passager, qui m’a enculée comme une truie ! Moyennant un gros pourboire, bien sûr !

Flavie imaginait la scène, excitée à l’idée du petit cul rond de la Chinoise défoncé par une grosse bite. Elle aurait donné cher pour être de la partie ! Gong se mit debout, colla le bout de ruban sur le pubis de Wong. Puis, telle une esthéticienne, elle tira d’un coup sec dessus, arrachant les poils. Il serrait les dents pour ne pas crier, mais n’en menait pas large. Gong coupa un second morceau.

— À toi l’honneur !

Ravie de la proposition, Flavie n’avait d’yeux que pour la bite qui se dressait davantage après le premier essai. Elle saisit le ruban, procéda de la même façon. Maladroite, il lui fallut deux tentatives pour l’enlever du pubis. Cette fois, Wong ne put réprimer un cri.

— Silence ! ordonna Gong.

Afin qu’il se taise, ou peut-être pour ne pas attirer l’attention du pilote dans la cabine, elle le bâillonna : d’abord, elle retira son petit slip qu’elle roula en boule avant de le lui fourrer dans la bouche, puis elle lui mit de l’adhésif sur les lèvres pour qu’il ne le recrache pas. Vaincu, seul aux mains des deux furies, le steward bandait dur malgré sa situation délicate. Avec juste quelques poils à la racine de sa queue, son pubis épilé de près était rouge vif. D’une caresse avec le bout des doigts, Gong en vérifia la douceur avant de s’attaquer au reste. Sous l’œil complice de Flavie, elle emmaillota la bite avec du ruban, le serrant au maximum, pour ne laisser dépasser que le gland turgescent. Cela ressemblait à une poupée sur un doigt, sauf que l’effet était très excitant. Satisfaite de son travail, Gong retroussa sa jupe, exhiba sa chatte, la frotta sur les genoux de Wong. Puis elle se tourna pour lui montrer son cul.

— Tu t’en souviens ? Tu peux le toucher si tu veux !

Provocante, féline, elle se tortillait contre la queue enrubannée ; chaque contact avec le gland nu électrisait le steward. Il suait tellement que l’odeur de son déodorant se répandait dans l’avion. Après l’avoir bien titillé, Gong s’assit sur le fauteuil en face du sien. Les jambes passées par-dessus les accoudoirs, elle lui offrait la vision de sa chatte béante, inaccessible. D’un geste obscène, elle s’enfonça un index dans le vagin, en le fixant droit dans les yeux. Voir trembler la bite emprisonnée était pour elle une victoire. À mi-parcours dans le ciel vers Hongkong, elle lança une œillade à Flavie.

— Bouffe-moi la chatte ! Je veux qu’il voie ce qu’il rate !

Flavie n’en revenait pas d’une telle familiarité, une première depuis leur rencontre. Jamais la Chinoise n’avait accepté qu’elle la touche. Hautaine, inaccessible, c’est elle qui choisissait ses proies. Les tempes moites, Flavie s’agenouilla suffisamment bas pour permettre à Wong de ne rien rater du spectacle. Osant effleurer les cuisses couleur ivoire, elle prit appui dessus, inclina sa figure sur le pubis épilé. Elle enfouit son nez à la naissance des lèvres, humant l’arôme boisé de sa chair presque mauve. Le clitoris se déroba sous la langue, petit mais bourgeonnant. Vautrée sur le fauteuil, les pieds dans le vide, Gong épiait les tensions qui secouaient la bite au garde-à-vous, par-dessus la tête de Flavie. Le feu aux joues, la Française explorait l’orifice humide en enfouissant sa langue aussi loin que possible. Les terminaisons nerveuses du vagin réagissaient en contractant la langue dans un étau brûlant.

Wong observait ses passagères très spéciales avec une envie qu’il ne pouvait assouvir. Flavie l’ignorait, trop excitée par la chatte dont elle lapait le jus. Gong était une vraie fontaine. Elle s’abandonnait sans retenue, ne trichant pas, au contraire. Son pubis allait au-devant du menton, ses mains sur les épaules de Flavie l’attiraient entre ses cuisses avec force. Quand elle sentit l’orgasme approcher, l’avion entamait sa descente vers Hongkong. Tassée sur le fauteuil, le souffle coupé par l’intensité de son plaisir, elle jouit en inondant le cuir sous ses fesses. La pointe de la langue prisonnière, Flavie ne pouvait se détacher d’elle. Elle l’accompagna jusqu’à ses derniers sauts de carpe dans le fauteuil.

— Regarde dans quel état tu l’as mis !

La queue de Wong dodelinait, gonflée de désir ; le méat fendu luisait sous l’éclairage tamisé du salon.

— Le cochon ! On va lui frictionner la bite !

La chatte à l’air, Gong se mit debout en s’appuyant sur les accoudoirs, se pencha sur le seau à champagne. Elle plongea la main au fond, prit une poignée de glaçons à moitié fondus. Une lueur mauvaise dans ses yeux en amande, elle frottait l’extrémité saillante du sexe enrubanné. Après la pression insupportable qui devait sans doute ankyloser lentement sa queue, la brusque douche glacée secoua Wong. Il en avait les larmes aux yeux ; son gilet trempé par la transpiration lui collait au torse. Il s’agitait tant que le ruban finit par se relâcher. La main bleue de froid, Gong fit un clin d’œil à Flavie, qui s’empressa de l’imiter en piochant dans le seau. Les arêtes des glaçons marquaient le gland, mais Wong ne pouvait plus débander. Le signal ordonnant aux passagers d’attacher leur ceinture clignota, mais ni Gong, ni Flavie n’y prêtèrent attention.

— Vas-y ! criait la Chinoise ! Branle-le !

Flavie s’y employait à deux mains, aussi hystérique que la Chinoise. Les cuisses trempées par la glace fondue, Wong finit par succomber à la branlette forcenée. Flavie avait encore les doigts dessus quand elle perçut le moment où il allait éjaculer. Toutes deux s’écartèrent, fascinées à la vue du foutre jaillissant comme d’un volcan, inondant tout autour de lui. Gong passa son doigt sur une giclée qui dégoulinait contre sa cuisse, lécha en faisant la moue.

— Avec du champagne, c’est meilleur !

Elle but au goulot, tendit la bouteille à Flavie. Déjà les Nouveaux Territoires, au nord de Hongkong, étaient en vue. Le pilote se posait sur un petit aérodrome réservé aux vols privés. Le signal ordonnant d’attacher la ceinture s’alluma au plafonnier. Gong délivra Wong de son siège avec une paire de ciseaux, mais ne coupa pas le ruban qui gardait encore la queue en érection après l’éjaculation. Hagard, Wong tituba jusqu’à sa place, n’eut pas la force de mettre sa ceinture. Déjà la tête ailleurs, sa vengeance assouvie, la Chinoise ferma les yeux durant l’approche de l’aérodrome. De son côté, Flavie regardait les dégâts causés par leur performance : table et sièges souillés, odeur de foutre et de sueur que l’air conditionné ne parvenait pas à chasser.

CHAPITRE XV

Au terme de sa semaine dans la peau d’une concubine moderne, Flavie appréhendait le retour à une vie normale. Depuis son escapade en Chine populaire, elle n’avait pas revu Lee, retenu par ses affaires. Installée dans la villa de Victoria Peak, elle regrettait déjà la luxuriance du jardin tropical, la vue panoramique sur les îles. Même Anita, plus bavarde que jamais, semblait triste de son départ. Elle redoublait d’attentions à son égard, lui jurant qu’elle était prête à la suivre si elle retournait à la résidence de Causeway. Après tout le luxe dans lequel Flavie avait évolué, le standing de l’immeuble lui paraissait bien ordinaire. Elle comptait les heures, sirotant du thé glacé à l’abri du kiosque.

Vers dix-neuf heures, le dimanche, Anita accourut la prévenir qu’elle devait se préparer pour un bal de charité organisé par Lee, dans son casino de Macao.

Ce fut le branle-bas dans la villa, un couturier japonais à la mode livra une robe en soie verte, qui semblait moulée sur sa peau, avec un collier de jade assorti qui provoqua l’émerveillement de la Philippine. Un coiffeur d’un palace de Hongkong vint la coiffer, lui confectionnant un chignon maintenu par des baguettes en ivoire. Perchée sur des escarpins en cuir noir, qui maintenaient ses chevilles grâce à une chaînette en or fin, Flavie était méconnaissable. Bolo, le chauffeur, ne put masquer son admiration en venant la chercher. Dans la limousine qui roulait vers le port, il ne cessait de jeter des coups d’œil dans le rétroviseur. La traversée vers Macao fut gâchée par la forte houle qui secouait la vedette et l’orage terrible qui plombait le ciel de Hongkong. Au débarcadère de Macao, Flavie eut droit au service VIP : une prise en charge par une hôtesse et deux gardes du corps, jusqu’à la loge de Lee.

Le maître était là, trônant dans son fauteuil impérial, Gong lovée à ses pieds, son petit calibre sur la cuisse. Flavie salua d’une courbette discrète, puis essaya de ne pas flancher sur ses escarpins. Une flûte à la main, Lee la déshabillait du regard, ses yeux approuvant le choix de la robe. Les hanches rondes soulignées par la soie, le décolleté pigeonnant, rien ne lui échappait.

— Ma chère amie ! Pour cette soirée de gala, je compte sur vous pour m’aider à faire plier les récalcitrants qui hésiteront à mettre la main à la poche pour mes œuvres de bienfaisance !

Flattée d’être son ambassadrice d’un soir pour la bonne cause, Flavie promit, avec une modestie toute chinoise, de s’y employer. Chaque invité avait payé mille dollars pour être de la fête ; une contribution généreuse était en outre requise, selon une coutume non écrite. En échange, les plus grands médias de Hongkong et de la région rendaient compte des personnalités présentes et de leurs dons. Après avoir trinqué avec Flavie, Lee descendit ouvrir les festivités dans la salle de bal du casino au bras d’une Anglaise ravissante, fille d’un des anciens gouverneurs de la colonie. Puis, Flavie à ses côtés, il salua les principaux donateurs.

Il l’abandonna ensuite pour aller inspecter les salles de jeux, la laissant aux mains de Gong. Celle-ci la prit par le bras, l’entraîna à l’écart de la foule des invités.

— Ton mari a encore fait des siennes ! lui annonça la Chinoise. Il est temps que tu te venges de lui !

Surprise par la familiarité retrouvée de Gong, Flavie la suivit dans un des salons privés réservés aux gros joueurs qui préféraient la discrétion. Une porte dérobée donnait accès à une petite pièce d’où un vigile surveillait la partie grâce à une caméra vidéo miniature dissimulée dans le plafond du salon. Gong congédia ce dernier, assis derrière son écran de contrôle. Elle montra à Flavie un Pierre-François amaigri, mal rasé, en train de triturer des cartes.

— Son ardoise a doublé en huit jours, il ne pourra jamais régler ce qu’il doit au maître.

Choquée par la désinvolture de son mari, Flavie réalisait ce que signifiaient les paroles de Gong : son séjour auprès de Lee allait sans doute se prolonger ! Elle l’aurait embrassée pour cette bonne nouvelle, si la Chinoise n’avait pas douché son enthousiasme.

— Le maître veut que tu fasses une partie de dés avec ton mari. Un quitte ou double. S’il perd, il sera à ta merci, tu feras de lui ce que tu voudras.

Peu joueuse de nature, Flavie trouva pourtant l’idée séduisante. Elle voulait cependant jouer selon ses propres règles, qu’elle exposa à Gong. Avec un sourire complice, celle-ci accepta :

— Tu as beaucoup appris ces derniers jours ! Te voilà presque aussi rusée qu’une Chinoise !

Pierre-François sursauta à l’entrée de la grande jeune femme blonde, au visage dissimulé derrière un masque vénitien, et de la Chinoise qui servait de garde du corps à Lee Ho, l’homme à qui il devait une somme énorme. Gong lui présenta la femme, une riche Anglaise qui désirait garder l’anonymat, et qui acceptait une partie de dés chinois avec lui, avec mise illimitée et gages coquins pour le perdant. Il faillit dire qu’il n’avait plus rien, mais Gong posa un sac de jetons sur le tapis vert.

— Cadeau de la maison !

À la vue de son mari qui tremblait en plongeant ses doigts dans le sac, Flavie n’eut aucune pitié pour lui. Ce n’était plus l’homme qu’elle avait épousé, mais un inconnu, un malade avec le vice du jeu dans la peau. En maîtresse de cérémonie, Gong, debout contre la table, lança la partie. Le teint fiévreux, les yeux rougis par le manque de sommeil, Pierre-François secoua le gobelet, lâcha les dés. Flavie l’imita. Elle remporta la première manche. Vexé, il voulut relancer de suite, mais Gong leva la main :

— Le gage d’abord !

Elle se tourna vers Flavie, qui montra du doigt la veste de son mari. Il la retira avec agacement, puis jeta les dés. La partie se prolongea jusqu’à ce qu’il se retrouve en slip, tous ses jetons perdus. Au dernier tour, inflexible, Gong exigea qu’il s’en débarrasse. Il le fit sans discuter, ses yeux rivés sur le tapis vert. La voix éraillée par les nuits sans sommeil à hanter les tripots de Hongkong, Pierre-François implora la joueuse masquée de lui offrir une ultime chance. Ce qu’elle fit d’un hochement du menton. Lorsqu’il perdit à nouveau, Gong agrippa la chaise de son mari, l’éloigna de la table. La gagnante se leva, retroussa le bas de sa robe, révélant sa chatte lisse et nue. Une lueur d’intérêt éclaira le visage de Pierre-François, jusqu’ici crispé par le seul cliquetis des dés. Sa queue, jusque-là inerte entre ses cuisses, bougea.

Flavie contourna la table pour se percher sur ses cuisses. Gong bloqua les mains de son mari derrière la chaise pour l’empêcher de la toucher. Flavie sortit ses seins en écartant le décolleté, les frottant sur la figure à la barbe de trois jours. Ses pointes dardaient. Elle empoigna d’une main ferme la bite qui gonflait commença à branler. Pierre-François suait à grosses gouttes dans sa chemise au col douteux. Excité, il s’abandonnait aux doigts qui le masturbaient. Enhardi, il essaya de gober les tétons qui s’écrasaient sur sa bouche. Quand il voulut en mordre un, Flavie le gifla en pensant à la marque sur le sein d’Anita, le jour de son arrivée. Dompté, il se contenta de se trémousser sur la chaise. Il se cabrait pour aller au-devant des doigts qui couraient le long de sa queue. Il en oubliait la présence menaçante de Gong derrière lui.

Pour Flavie, ce n’était plus son mari qu’elle tenait à sa merci, mais un étranger. Ses ongles lui griffaient les couilles ; elle le secouait comme une folle en résistant à l’envie de s’empaler sur la bite.

Il éjacula sur sa chatte en maculant le bas de sa robe retroussée ; elle le lâcha. Gong libéra ses bras, Pierre-François acheva de se vider.

— La partie est terminée !

Flavie quitta la pièce en silence, sans avoir ôté son masque. La rupture avec son mari était consommée. Se réfugiant dans la petite pièce de contrôle, elle le regarda se rhabiller, sortir du salon. Gong la rejoignit avec une bouteille de champagne sous le bras. Elle la posa près du moniteur, fixa Flavie.

— Buvons à ta liberté !

Les deux femmes s’étreignirent, désormais complices. Gong fit sauter le bouchon, elles burent au goulot. Flavie aurait volontiers prolongé leur tête-à-tête de manière plus coquine, mais une hôtesse vint les chercher : Lee les attendait pour le dîner de gala. Avant d’y aller, Gong tendit une pochette à Flavie. En regardant à l’intérieur, son cœur fit un bond dans sa poitrine.

— Le maître sait se montrer généreux !

Flavie découvrit les clefs d’un appartement de standing à son nom, situé dans un quartier chic de Kowloon, ainsi qu’un badge magnétique de la Ho Company avec sa photo et le titre de sa fonction gravé en or : chargée de communication du casino. Une promotion et une récompense inattendues de la part du riche Chinois.

— Il a le double des clefs, dit Gong.

Elle n’avait pas besoin d’en dire plus. Flavie savait déjà qu’elle devrait s’attendre à des visites nocturnes régulières de son bienfaiteur. Il lui tardait d’emménager !

Pour l’édition originale :
© Éditions Média 1000, 2014
ISBN de l’édition originale : ISBNpaper

Pour la présente édition numérique :
© Éditions Média 1000, 2014.
ISBN de l’édition numérique : ISBNepub

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

DANS LA MÊME COLLECTION

E00001 — Séances majeures / Isabelle Delange

E00002 — Dogging / Frédéric Mancini

E00003 — La Castratrice / Lino Lechêne

E00004 — Fesses rouges / Italo Baccardi

E00005 — La Fugueuse / Rachida Glamour

E00006 — L’homme soumis / Alégarec

E00007 — Escort Girl / Alysson Heffner

E00008 — Hôtesses de caisse / Gaëlle Bertignac

E00009 — L’épouse libertine / Hervé Gratiano

E00010 — Safari Sexuel / Adrien Carel

E00011 — Perversions discrètes / Adrien Carel

E00012 — Moiteurs malgaches / Aurore Tavernier

E00013 — Fantasmes pervers / Claude Delbouis

E00014 — La Filles aux bottes / Frédéric Mancini

E00015 — Chaudes beurettes / Frédéric Mancini

E00016 — Bondage / Claude Delbouis

E00017 — Hongkong Dolly / Moera Coon

E00018 — Transgenre / Sofia Azuria

E00019 — Nuits d’Asie / Patrick Saint-Just

E00020 — La Femme À l’envers / Adrien Carel

E00021 — Mes fessées / Stella O.

E00022 — Les Scandaleuses / Cornelius

E00023 — Fantaisies perverses / Italo Baccardi

E00024 — Folles nuits au Zaïre / Patrick Saint-Just

E00025 — Insatisfaite / Adrien Carel

E00026 — La salle d’attente / Carmen Ritz

E00027 — Les Prédatrices / Carlo Vivari

E00028 — Happy Fucking / Marc Berjaud

E00029 — L’institut des fantasmes / Claude Delbouis

E00030 — Le Contrat / Cornelius

E00031 — Des MaÎtresses exigeantes / Gilles de Saint-Avit

E00032 — Glory Holes / Frédéric Mancini

E00033 — Prête À tout pour réussir / Patrick Saint-Just

E00034 — Le valet / Christophe Siébert

E00035 — Fleurs lascives / Italo Baccardi

E00036 — Reality Show / Bernard Margeride

E00037 — Le mange-femmes / Christophe Siébert

E00038 — Dressage conjugal / Jean-Charles Rhamov

E00039 — Les jouets de Thérèse / Achille Letton

E00040 — De vraies poupées / Frédéric Mancini

E00041 — La punition / Jean-Charles Rhamov

E00042 — Soumission / Gilles de Saint-Avit

E00043 — Chaudasse ! / Christophe Siébert

E00044 — Chauds les fantasmes / Claude Delbouis

E00045 — Lubriques tropiques / Sylvain Parker

E00046 — Femme fontaine / Stella O.

E00047 — Plaisirs secrets / Anita Werther

E00048 — Le Sang des femmes / Chadorle

E00049 — Fucking machines / Frédéric Mancini

E00050 — Le Sex Master / Jean-Charles Rhamov

E00051 — Culs et Chemises / Italo Baccardi

E00052 — Traditions perverses / Claude Delbouis

E00053 — Détournements / Christophe Siébert

E00054 — Cercles vicieux / Marie Dange

E00055 — Les Amours rouges / Sylvain Parker

E00056 — Humidités / Frédéric Mancini

E00057 — Dressage d’une secrétaire / Alégarec

E00058 — Docile / Christophe Siébert

E00059 — Le Servant / Carlo Vivari

E00060 — Les Nuits de cuir / Jean-Charles Rhamov

E00061 — Exhibitions conjugales / Hervé Gratiano

E00062 — Le Renifleur / Xavier Châtilliez

E00063 — Jeux d’une insoumise / Sylvain Parker

E00064 — Mi-pute, mi-soumise / Christophe Siébert

E00065 — Jeux de filles / Marie Salama

E00066 — Croupes / Frédéric Mancini

E00067 — La perversion de Charlotte / Claude Delbouis

E00068 — L’inquisiteur / Jean-Charles Rhamov

E00069 — Souillures / Frédéric Mancini

E00070 — La belle-sœur lubrique / Anonyme

E00071 — Expériences / Jéromine

E00072 — La Maîtresse asservie / Sylvain Parker

E00073 — Coquine destinée / Alégarec

E00074 — Travaux sexuels d’intérêt général / Frédéric Mancini

E00075 — Séances majeures / Marie Massari

E00076 — Fesses rouges / Italo Baccardi

E00077 — Dogging / Frédéric Mancini

E00078 — La Castratrice / Lino Lechêne

E00079 — Perversions discrÈtes / Adrien Carel

E00080 — L’épouse libertine / Anonyme

E00081 — Fantasmes pervers / Claude Delbouis

E00082 — Safari Sexuel / Adrien Carel

E00083 — Hôtesses de caisse / Frédéric Mancini

E00084 — L’homme soumis / Alegarec

E00085 — Bondage / Claude Delbouis

E00086 — La salle d’attente / Carmen Ritz

E00087 — Fantaisies perverses / Italo Baccardi

E00088 — Dressage conjugal / Jean-Charles Rhamov

E00089 — La fugueuse / Rachida Glamour

E00090 — Les scandaleuses / Cornélius

E00091 — Chaudes beurettes / Frédéric Mancini

e00092 — Nuits d’Asie / Patrick Saint-Just

E00093 — Mes fessées / Stella O.

E00094 — Folles nuits du Zaïre / Patrick Saint-Just

E00095 — Insatisfaite / Adrien Carel

E00096 — Le contrat / Cornélius

E00097 — Profanation / Sylvain Parker

E00098 — Des maîtresses exigeantes / Gilles de Saint-Avit

E00099 — Le valet/ Christophe Siébert

E00100 — Cérémonies perverses/ Jean-Charles Rhamov

E00101 — Le château des délices/ Jean-Charles Rhamov

E00102 — Transgenre/ Sofia Azuria

E00103 — Jeux d’une insoumise / Sylvain Parker

E00104 — Exhibitions conjugales / Hervé Gratiano

E00105 — Fleurs lascives / Italo Baccardi

E00106 — Mi-pute, mi-soumise / Christophe Siébert

E00107 — Chauds les fantasmes / Claude Delbouis

E00108 — Femme-fontaine / Stella O

E00109 — La femme à l’envers / Adrien Carel

E00110 — Dressage d’une secrétaire / Alégarec

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com